

tn de La Rinconada

Los internautas formulan sus preguntas en la rinconada.es

Las presidentas de las asociaciones de mujeres fueron las protagonistas del Encuentro Digital



Manuel Chaves conoce el proyecto de urbanización del arroyo Almonazar



El Vicepresidente tercero del Gobierno y Ministro de Política Territorial, Manuel Chaves y el delegado del Gobierno en Andalucía, López Garzón, visitaron La Rinconada para conocer de primera mano la marcha de las obras de embelleci-

miento del arroyo. El alcalde, Javier Fernández, junto a su Equipo de Gobierno, fue el encargado de presentar el proyecto 'más emblemático del municipio', centrándose en la urbanización del primer tramo, cuyas obras finalizarán en el mes de abril.

Esta primera fase de 480 metros, financiada con los Fondos Estatales de Inversión Local (Plan E), alberga un espacio en el que priman las zonas de paseo y de estancia tranquila, parques y plazas pequeñas, juegos infantiles y carril bici.

Pág. 6

La Central de Seguridad completa su equipamiento

El edificio concentrará a efectivos de bomberos, protección civil, policía local y guardia civil, en casos de emergencias



Pág. 8

El Consistorio concede becas de transporte y material escolar a 64 estudiantes universitarios

EDUCACIÓN

Los alumnos de quinto y sexto tienen ya sus portátiles

La Consejería ofrece una nueva herramienta para el estudio

Unos 775 alumnos de Primaria han recibido ordenadores dentro de la iniciativa que se enmarca en el Plan Escuela TIC 2.0

Andalucía.

El delegado de Educación, Jaime Mougán, y el alcalde de La Rinconada, Javier

Fernández, se trasladaron hasta el colegio Maestro Antonio Rodríguez donde conocieron las impresiones tanto de los estudiantes como de los profesores de la puesta en marcha de este nuevo instrumento educativo.

El programa, además, ha incluido el acondicionamiento de 26 aulas digitales en los centros públicos, con la incorporación de pizarras interactivas, cañón de proyección y equipo multimedia.

EMASESA
metropolitana
LA RINCONADA

TELEFONO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO
902 459 954
24 HORAS AL DÍA. 365 DÍAS AL AÑO
www.aguasdesevilla.com

A fondo

El Gobierno local desarrolla iniciativas e impulsa nuevos programas formativos y de subvenciones para apoyar a los sectores que más sufren esta época de crisis: las empresas y comercios locales, las economías familiares y los jóvenes

Pymes, familias y jóvenes, principales destinatarios de las medidas anticrisis

El Ayuntamiento de La Rinconada no frena su actividad ante la crisis sino que, en respuesta, actúa de forma implacable aportando propuestas decididas y directas. La congelación de impuestos, programas de apoyo al comercio y a emprendedores y la formación para el empleo son algunas de las iniciativas que están en marcha con el objetivo de paliar sus efectos



Javier Fernández, explica al Ministro, Manuel Chaves, y al delegado del Gobierno, José Luis López Garzón, el proyecto de urbanización.

La crisis económica se ceba de forma especial con las Pymes, las familias de renta media y baja, y los jóvenes, tres colectivos que necesitan de especial protección en tiempos difíciles y que son público objetivo de las medidas planteadas por las administraciones.

Las inyecciones económicas provenientes del gobierno central, autonómico y provincial hacen posible que se acometan buena parte de los proyectos que se realizan en el municipio e incluso algunos de ellos se adelantan en el tiempo. Es el caso del primer tramo del arroyo Almonazar, financiado con los fondos estatales de activación a la economía, Plan E. Precisamente, el Ministro de Política Territorial,

Manuel Chaves, junto al delegado del Gobierno, José Luis López Garzón, visitaron recientemente el municipio para comprobar sobre el terreno "la obra más importante de la historia del municipio", tal y

Manuel Chaves alaba la gestión del Plan E llevada por el Gobierno de La Rinconada

como señaló el alcalde, Javier Fernández, durante el acto de presentación del proyecto. Paralelamente a estos fondos, el Ayuntamiento activa políticas que inciden directamente en el día a día

de los ciudadanos. Aquí se enmarcan todas las medidas fiscales, como la rebaja en un 25 por ciento de la tasa de basura, para empresas y comercios de la localidad, que se hizo efectiva el año pasado y que también se aplica este año. Asimismo, ha sido decisión municipal congelar los impuestos para este 2010, de la que se benefician todos los ciudadanos.

Para Fernández, "es en época de vacas flacas cuando el Ayuntamiento debe responder de forma certera y contundente aplicando medidas que por un lado ayuden a aliviar las economías familiares y por otro activen mecanismos para fomentar la actividad a través del comercio y las empresas locales".

SECTOR EMPRESARIAL

Plan de apoyo al comercio local

La empresa pública de Desarrollo, Soderinsa Veintiuno, desarrolla un amplio programa para fomentar la actividad en los negocios locales. En este sentido, impulsó, por primera vez en el municipio, una campaña para incentivar las compras. Bajo el lema "¿Para qué ir más lejos?" los casi 700 establecimientos se implicaron en la iniciativa que tenía como objetivo concienciar a los ciudadanos de lo importante de comprar en local para mantener los negocios y por consiguiente, los puestos de trabajo.

Esta campaña se ha complementado con la convocatoria por parte de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, que ha concedido ayudas a 13 empresas locales para modernizar sus negocios. Además, Soderinsa Veintiuno va a destinar 80.000 euros en concepto de subvenciones específicas para el pequeño comercio. En abril se abrirá el plazo para todos aquellos comerciantes que quieran invertir en equipamiento, en su imagen corporativa o en mejorar su local.

La partida más importante de la que se beneficiarán las empresas y emprendedores del municipio es, sin duda, la orden de la Consejería de Agricultura, que destinará un total de nueve millones de euros para favorecer la reindustrialización y a paliar la pérdida de actividad económica generada por el cierre de la Azucarera. La mayor parte de los fondos, 5,4 millones, se

dirige a la iniciativa privada, y subvencionará la formación de trabajadores, el inicio de actividad y creación de empleo, entre otros aspectos. "Una partida extra bastante importante que permitirá dinamizar la economía a la vez que ayudará a empresas del municipio que necesitan ayuda pública para avanzar y prosperar en su negocio", como señala la delegada de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera.

En unas semanas se entregarán las resoluciones a los particulares, así como, los 3,6 millones de euros a la administración local.

Dentro del apartado de atracción de inversión se encuentran las subvenciones que se conceden dentro del programa de desarrollo local gestionado por Gran Vega, denominado LiderA. Estas ayudas son incompatibles con la orden de agricultura por ello, se presenta como una oportunidad para todos aquellos empresarios que no han podido beneficiarse de la anterior resolución de incentivos.

Reciclaje gratuito de papel y cartón. Desde octubre del año pasado, los comerciantes de la localidad se benefician de este servicio gratuito a domicilio. Los establecimientos que lo deseen, excluyendo a la las grandes superficies y los parques empresariales, pueden solicitar esta asistencia contactando con el SAC.

La Orden de Agricultura pone a disposición de los empresarios y comerciantes 5,4 millones de euros para financiar proyectos

La nueva fase del Cáñamo abre la posibilidad a los emprendedores de adquirir suelo para asentar sus negocios. Para aquellos que quieran iniciar su actividad se construyen naves de protección oficial.

En mayo se pondrá en marcha el programa 'Impulsa Joven' destinado a estudiantes universitarios y de ciclos formativos.

PAQUETE DE MEDIDAS

FISCALES

- Congelación de impuestos
- Rebaja del 25 por ciento en la tasa de basura a comerciantes y empresarios.

PLAN DE APOYO AL COMERCIO

Subvenciones y servicios

- Campaña '¿Para qué ir más lejos?'
- Ayudas de la Consejería de Turismo Comercio y Deporte.
- Soderinsa Veintiuno lanza en abril una convocatoria para el pequeño comercio por valor de 80.000 euros.
- Orden de Agricultura. 5,4 millones de euros para iniciativa privada y 3,6 para proyectos públicos.
- Programa de incentivos gestionado por Gran Vega, LiderA
- Servicio gratuito a domicilio de papel y cartón

Suelo productivo y naves

- Inauguración del Cáñamo 3
- Naves de protección oficial en Cáñamo 1 y 3

JÓVENES, EMPLEO Y FORMACIÓN

- Escuelas taller y Talleres de empleo
- Experiencias Profesionales para el Empleo (EPES)
- Prácticas universitarias
- Becas universitarias
- Simulación de empresas
- Centro de Estudios empresariales
- Programa MEMTA
- Programa Impulsa joven.

ASENTAMIENTO DE EMPRESAS

El Cáñamo 3 se inaugura en abril

Con la apertura de la tercera fase del Cáñamo se abre una nueva oportunidad para los empresarios y emprendedores que quieran instalarse en La Rinconada. El nuevo parque empresarial dispone de unos 500.000 metros cuadrados de suelo productivo a precios públicos para medianas y grandes empresas.

"Este nuevo espacio consolida toda una zona industrial que junto al Cáñamo 1 y 2 suman un millón de metros cuadrados destinados al asentamiento de actividades que generen empleo y riqueza en el municipio", como señala el alcalde, Javier Fernández.

Como foco de atracción de empresas, cuenta con 204 parcelas públicas. La mayoría tienen una tipología estándar de 450 metros cuadrados, que se ajustan a las necesidades reales de la empresa, aunque también existen formatos mayores y se pueden encontrar parcelas de entre 120 y 15.800 metros cuadrados. El precio varía en función de la situación y el tamaño, aunque el 75 por ciento tienen un coste inferior a los 90.000 euros.

Naves industriales de protección oficial. La empresa pública ofrece la posibilidad de adquirir una nave a aquellos empresarios que deseen directamente comenzar su actividad. García Extremera asegura que "la apuesta por impulsar el empleo nos ha llevado a ofrecer suelo industrial a buen precio para ayudar a los emprendedores a asentar su negocio". Para ello, ya se construye la primera fase de las 34 naves industriales en venta de carácter público que se van a levantar en el Cáñamo 3. Se sitúan en la manzana 13 del parque empresarial y se edificarán en tres etapas. Las ocho primeras ya están en marcha y, a continuación, empezará la segunda fase en la que se levantarán otras seis más.

Estas naves se caracterizan por su precio asequible y, además, los compradores pueden acogerse a diferentes ayudas que ofrece el Gobierno autonómico. Paralelamente, se van a empezar a construir dos nuevas naves, financiadas a través de fondos del nuevo Plan E, para activación de la economía y el empleo.

También, existe la posibilidad de instalar empresas en alguna de las seis naves que construye Soderinsa Veintiuno en el Cáñamo 1.



Imagen aérea del Cáñamo 3.

PROGRAMAS



Sesión informativa de un taller de empleo.

Formación para el empleo dirigido a los jóvenes

Las Escuelas Taller y los Talleres de Empleo se han convertido en oportunidades para la formación dirigidos a aquellos que están desempleados y que buscan labrarse un futuro profesional. En la actualidad, hay 64 personas trabajando en la zona del Majuelo y en Las Graveras.

Otra iniciativa de contratación inmediata, directa y de corta duración son las becas remuneradas para jóvenes a través del programa de Experiencias para el Empleo (EPES). Actualmente, son 22 las personas que están trabajando repartidas en dependencias municipales y en empresas. Por otra parte, para los universitarios que todavía no han terminado la carrera, y tienen al menos el 50 por ciento de los créditos aprobados, está el programa de prácticas profesionales a desempeñar en las distintas áreas. El plazo para inscribirse está continuamente abierto y en el participan en estos momentos 30 jóvenes. Para aquellos universitarios que aún están estudiando, el Ayuntamiento concede becas de 300 y 500 euros. En esta convocatoria se han entregado 64 ayudas destinadas al transporte, material o desplazamiento.

Dentro de la formación, se enmarca la séptima edición del

programa de Simulación de empresas. Se trata de un proceso abierto en el que participan 15 personas, pero en el que se van incorporando nuevos alumnos en la medida en que los participantes consigan un contrato de trabajo.

La empresa pública Soderinsa Veintiuno en su compromiso por ofrecer formación de calidad a los empresarios, emprendedores y universitarios impulsó el Centro de Estudios Empresariales, que ya imparte su segunda edición. Hasta la fecha han sido 350 las personas que se han interesado en asistir a algunos de los módulos, totalmente gratuitos.

Dirigido a personas desempleadas, comenzará el programa MEMTA, a través del cual se incorporarán en los próximos días un total de 14 personas a las áreas de Vía Pública, Igualdad y Bienestar Social y Soderinsa Veintiuno.

Por último, en el mes de mayo se iniciará una nueva iniciativa bajo el nombre 'Impulsa joven', que aunarà formación y empleo y estará dirigido tanto a estudiantes universitarios como de los ciclos formativos. Para su puesta en funcionamiento la empresa pública invertirá 100.000 euros.

URBANISMO

El nuevo Ayuntamiento concentrará todos los servicios administrativos locales

La ampliación de la Casa Consistorial permitirá incorporar las dependencias del Área de Recursos Humanos y del archivo municipal, hasta ahora localizados en otros edificios

Los vecinos del municipio dispondrán en unos meses de unas nuevas instalaciones para realizar sus gestiones diarias. Mientras tanto, deben acudir al Centro Cultural Antonio Gala, donde el personal administrativo se ha trasladado temporalmente.

En paralelo, las obras de ampliación del Ayuntamiento siguen su

La construcción del nuevo ala sigue los pasos del proyecto de Félix Pozo, cuyo diseño conecta ambos edificios



Vista general de la fachada del nuevo ala en construcción.

curso y ya están a un 70 por ciento de ejecución.

La construcción del nuevo ala está siguiendo los pasos del proyecto del arquitecto Félix Pozo, cuyo diseño conecta ambos edificios "para aunar en una misma zona del casco histórico los servicios administrativos que

se ofrecen a la vez que se gana amplitud en unas áreas y se incorporan otras que se localizan fuera del actual edificio", como comentó el primer

teniente de alcalde y delegado de Urbanismo, Cristóbal Blázquez, en su visita a las obras acompañado por el alcalde, Javier Fernández.

De esta forma, junto a las dependencias actuales, que seguirán albergando las áreas municipales, los despachos de Alcaldía y de los tenientes

de alcalde, se levanta una nueva superficie total construida de 1650 metros cuadrados que consta de dos plantas más un sótano. Además, incluye un aparcamiento subterráneo con capacidad para una veintena de vehículos, un salón de plenos más amplio y otras dependencias que por falta de espacio están ubicadas en otros edificios, tal es el caso del archivo municipal o de Recursos Humanos, que se localizará en la primera planta, junto a los departamentos de tesorería e intervención.

Las dependencias contarán con aparcamientos subterráneos para albergar una veintena de vehículos

También, cuenta con los correspondientes despachos de los partidos políticos, del Gabinete de Comunicación y salas multiusos.

La fachada del nuevo edificio dará a la Carretera Nueva y a una vía de próxima creación continuación del callejón de la calle Puzosa.

VIVIENDA

Comienza la urbanización de los 100 pisos de Acceso a Pago de Enmedio

Ya se han adjudicado las obras de la próxima promoción de vivienda pública. Los interesados en optar a uno de ellos deberán estar inscritos en el Registro Municipal de Demandantes de Vivienda

La empresa pública Soderinsa Veintiuno empezará en breve los trabajos de urbanización de la siguiente promoción de viviendas de protección oficial que se construirá en el municipio.

Tras las 21 unifamiliares de Huerto de Benito, los 39 pisos de Huerta Amores y los 44 dúplex de Rinconada Oeste, se pondrán en marcha 100 nuevas unidades en la zona conocida como Acceso a Pago de Enmedio, frente al bar Domingo, en el núcleo



Imagen de la maqueta del proyecto.

de La Rinconada.

En este lugar se levantarán dos edificios de cinco plantas, ambos con sótano. En un primer bloque se construirán 70 pisos en régimen de integración social para alquiler. Estas viviendas tendrán entre dos y tres dormitorios con una superficie útil que oscila aproximadamente entre los 59 a los 68 metros cuadrados. Para poder solicitarlas los interesados deberán tener ingresos inferiores a 2,5 veces el IPREM.

Se construirán dos bloques uno albergará 70 pisos en alquiler y otro 30 en venta

der a ellas todos aquellos que tengan un nivel de ingresos hasta el 4,5 veces el IPREM.

Para poder optar a algunos de estos pisos los futuros adjudicatarios tienen que estar obligatoriamente inscritos en el Registro Municipal de Demandantes de Vivienda.

EDUCACIÓN

Los colegios de La Rinconada cuentan ya con ordenadores portátiles

Un total de 775 alumnos que cursan quinto y sexto de Primaria reciben equipos informáticos dentro del programa de la Consejería de Educación TIC 2.0

El delegado provincial de Educación, Jaime Mougán, y el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, visitaron recientemente el colegio de Infantil y Primaria Maestro Antonio Rodríguez para comprobar los primeros días de funcionamiento del Plan Escuela TIC 2.0 Andalucía.

Mediante esta iniciativa 775 alumnos, pertenecientes a los cursos de quinto y sexto de Primaria, incorporan a partir de ahora ordenadores portátiles a su mochila diaria que, junto al resto del material escolar, pretenden tal y como comenta el alcalde, "complementar su formación con una nueva herramienta que pueden utilizar también fuera del aula y, de esta forma, se hace partícipes a las familias en el proceso de aprendizaje de sus hijos". Además, continuó, "este programa supone un salto de calidad en la enseñanza pública ya que todos los estudiantes recibirán, en igualdad de condiciones, un portátil con el que completarán las explicaciones de los profesores y el desarrollo de las clases".

El programa 'La Escuela TIC' impulsado por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía además de dotar de material informático a los alumnos, ha acondicionado 26 aulas digitales, repartidas en los distintos centros públicos del municipio, que cuentan con pizarra interactiva, cañón de proyección y equipo multimedia.



El delegado provincial de Educación, Jaime Mougán, el alcalde, Javier Fernández, y la edil Trinidad Argota, con los alumnos.

MÁS SERVICIOS

Nuevos proyectos educativos

Tras la visita al colegio, Fernández y Mougán se trasladaron a la Guardería municipal Gloria Fuertes donde, a través de las inversiones del nuevo Plan E, se pondrá en marcha un programa de ampliación. Se crearán dos nuevas aulas, de trece plazas cada una -que se sumarán a las casi 200 existentes-, para acoger a alumnos de edades comprendidas entre los

1 y 2 años, y una sala destinada a la preparación de alimentos.

El alcalde, por su parte, señaló "la buena sintonía y la relación estrecha que existe entre las dos administraciones", al tiempo que adelantó que "estamos cerrando varios convenios con la Consejería de Educación para construir dos nuevos colegios en el municipio que se ubicarán en zonas estratégi-

cas de los terrenos de La Unión".

Asimismo, en materia de Educación también se contempla la creación de dos nuevas bibliotecas, una en el núcleo de La Rinconada, que dotará de edificio propio a la actual y otra en San José, en la Hacienda Santa Cruz, que se convertirá en un futuro en un Centro Cívico, Social y Cultural.

En su recorrido por las distintas aulas ambos ediles, acompañados

de la concejala de Educación, Trinidad Argota, asistieron a dis-

tintas clases donde los profesores a través de la pizarra digital explica-

ron de forma pedagógica y didáctica las distintas técnicas y posibilidades que presenta trabajar en red mediante la conexión a Internet. En este sentido, Mougán destacó que "este plan supone para la escuela pública un paso muy importante porque se ofrece una herramienta al servicio de la Educación a la vez que se facilita el acceso a las nuevas tecnologías en un impulso por acabar con la brecha digital". Asimismo, resaltó "el esfuerzo del profesorado que ha tenido que formarse para ponerse al día en todo lo referente al funcionamiento tecnológico". Y es que, la distribución de los ordenadores se produce una vez que el equipo docente ha completado su proceso de adaptación. Desde principios de curso han estado conociendo la herramienta para, en este segundo trimestre, aplicar los conocimientos que han adquirido en el desarrollo diario de las clases.

Junto con el portátil, los alumnos han recibido una guía práctica dirigida a sus padres en la que se recogen recomendaciones sobre el buen uso y cuidado de los ordenadores.

Estos consejos se completan con el 'compromiso digital' que deben suscribir las familias, asumiendo de esta forma el deber de custodia y mantenimiento de los equipos. En este decálogo se incluyen otros aspectos como la colaboración de los padres y madres en la realización de las tareas propuestas por los profesores y la supervisión de las páginas y redes que los pequeños frecuentan.

CAMBIO EN LA ZONIFICACIÓN

Las familias pueden elegir el colegio que prefieran

La asignación del centro estará sujeta a la aplicación del decreto de escolarización. El periodo de inscripción estará abierto hasta el 31 de marzo

La implantación de la Ley Andaluza de Educación (LEA) incluye una serie de novedades en cuanto al mecanismo de escolarización se refiere. Ya no será requisito indispensable la cercanía del

domicilio al centro como principal aspecto para adjudicar la plaza escolar. Es decir, a partir de ahora cualquier familia, independientemente de donde viva, puede elegir el colegio que prefiera para sus

hijos, siempre que esté dentro de su zona y se ajuste a los criterios de baremación establecidos. A partir de ahora existirán dos únicas, una en San José y otra en Rinconada.

El criterio que se mantiene y que será determinante para efectuar la inscripción será el de tener hermanos en el centro, además de la renta económica, entre otros aspectos.

El periodo de escolarización, tanto para los de primer ingreso, todos los escolares de tres años, como para aquellos que quieran realizar un cambio, estará abierto hasta el 31 de marzo.

Las familias deben acudir a la secretaría de dicho colegio, recoger la solicitud y entregarla con la documentación que se requiere.

Por otra parte, debido al volumen de centros, se han creado dos comisiones educativas, una de Infantil y Primaria y otra de Secundaria, que las conforman representantes de los distintos agentes educativos: directores, Ampas, un representante del equipo de orientación educativa y la concejala de Educación, Trinidad Argota. Estos organismos se encargan de velar por el proceso de escolarización, de que se cumpla la ley escolar así como de informar a los padres en todo momento.

SEGURIDAD CIUDADANA

La Central Mixta de Seguridad ultima el equipamiento para comenzar a funcionar

El edificio está dotado de un sistema informático de última generación de protección de datos y además los ciudadanos podrán obtener el DNI

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, junto con el delegado de Seguridad Ciudadana, Ramón Gil, visitaron las instalaciones de la Central Mixta para conocer de primera mano las dependencias que pronto abrirán sus puertas.

Durante el recorrido, el primer edil señaló que "el nuevo edificio va a permitir una mayor eficiencia en la labor de los diferentes efectivos que lo componen, porque aunará a Guardia Civil y Policía Local y por otro lado nos adelantamos a las necesidades que irán surgiendo con el crecimiento que experimentará el municipio en unos años con el desarrollo de La Unión".

La Central Mixta de Seguridad es la primera gran dotación que se construye en el Pago de Enmedio, en una parcela de 9.547 metros cuadrados. Albergará a unos 100 agentes, aunque tiene

una capacidad total para que puedan trabajar en un futuro hasta 200.

El edificio está dotado de un sistema informático de última generación con el que se cumple la normativa vigente de protec-

La central alberga una sala de juntas cuya finalidad es gestionar a las diferentes áreas en caso de emergencia

ción de datos. Además, todo el perímetro exterior así como las zonas internas del mismo estarán equipados de un sistema de video vigilancia de avanzada tecnología.

En cuanto al diseño, se contempla que en la planta baja los ciudadanos puedan acceder a todos

los servicios administrativos que prestan ambos cuerpos de seguridad. Allí se les indicará la sala específica para presentar denuncias, consultar expedientes sancionadores y también podrán obtener el DNI. Asimismo, hay espacios específicos de trabajo puramente policial sobre temas como violencia de género, menores, urbanismo o atestados.

Del conjunto de prestaciones destaca una sala de 140 metros cuadrados con capacidad para 90 personas destinada a la formación de los agentes, tanto de la Policía Local como de la Guardia Civil. También, acogerá un gimnasio y una sala de juntas con capacidad para doce personas. Una de las cualidades de este espacio es la concentración de mandos de diferentes áreas como pueden ser bomberos, protección civil, policía local, y guardia civil, en caso de emergencias.



El alcalde, Javier Fernández, y el edil de Seguridad Ciudadana, Ramón Gil, en su visita.



Vista general de las nuevas instalaciones.

VÍA PÚBLICA

Nuevos contenedores soterrados mejorarán la recogida de basuras

El Ayuntamiento sustituirá y colocará nuevos puntos de contenedores soterrados en diferentes enclaves del municipio a lo largo de este año. Con esta actuación, los vecinos podrán hacer uso de un modelo de contenedor que según el delegado del ramo, José Manuel Romero Campos, "está dando excelentes resultados, permitiendo una mayor funcionalidad, limpieza y comodidad en el servicio de recogida de basuras".

Así, se verán afectadas un total de 10 islas de contenedores, en un intento por "evitar el deterioro progresivo que sufren estas instalaciones y, en consecuencia, las molestias que éste pueda ocasionar a los vecinos", señaló el edil. Por una parte, se cambiarán los

depósitos de basura situados en plaza de la Libertad, de la Anunciación, Foro de Ermua, avenida Cristo de la Resurrección y la plaza de abastos de La Rinconada, para lo que el Consistorio destinará 98.500 euros.

Asimismo, se colocarán nuevos puntos de contenedores soterrados en las plazas San Juan Bosco y Luchadores por la Libertad, así como en las calles Andalucía, Greco y Foro de Ermua.

Para esta segunda fase se asignarán un total de 150.000 euros provenientes del nuevo programa de inversiones del Gobierno central para financiar proyectos locales, Plan 5.000.

PARQUES INFANTILES

Los principales parques infantiles cambian de imagen

El Área de Vía Pública sustituirá los areneros de las zonas de juegos infantiles por pavimento de goma

En el transcurso de este año se van a desarrollar dos proyectos que supondrán la puesta en marcha de la remodelación de varios parques repartidos por los dos núcleos de la localidad, con el objetivo de "mejorar las zonas de ocio infantiles para que los más pequeños tengan un lugar para jugar y pasar sus momentos de recreo", tal y como señala José Manuel Romero Campos, delegado de Vía Pública.

En palabras del edil, "con estos cambios damos respuesta a una demanda generalizada por parte de los vecinos del municipio para la mejora de nuestros parques

infantiles, siguiendo un modelo consolidado y seguro desde que se empezó a implantar hace más de un año".

Así pues, las primeras actuaciones

"Estamos respondiendo a una demanda generalizada por parte de los vecinos"

se centrarán en cambiar la arena de las zonas de juegos infantiles por pavimento de goma de los parques situados en las calles Juan Sebastián Elcano,

Quintero León y Quiroga y Carretera Nueva, para lo cual el Consistorio destinará 90.000 euros.

Por otra parte, se renovarán la soletería y la zona de ocio de la Plaza Al-mutamid y se colocará también pavimento de goma en los parques 8 de Marzo, Ramón María del Valle Inclán y Blas Infante. Finalmente, se acometerá la remodelación integral del parque de Los Pintores, que modificará totalmente su aspecto actual.

Este segundo proyecto contará con 360.000 euros del Plan de Inversiones 2010 de la Diputación Provincial de Sevilla.

PARTICIPACIÓN

Los empresarios de la construcción conocen los próximos proyectos locales

Los nuevos fondos del Gobierno central, Plan 5.000, y el plan de inversiones de Diputación 2010, ponen a disposición de las empresas locales nuevas obras

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, junto a una representación del Gobierno local, se reunió en el Centro Joven 'La Estación' con empresarios locales que se dedican al sector de la construcción. En su

Los asistentes se interesaron por los distintos proyectos y preguntaron sus dudas e inquietudes a los ediles

reunión, el auditorio conoció los nuevos proyectos que próximamente se pondrán en marcha en el municipio. En este sentido, a



Los nuevos proyectos se presentan como una oportunidad para las empresas locales.

través de la inyección económica de la administración central, el nuevo Plan E, se van a acometer nueve proyectos municipales.

Uno de los proyectos más significativos es la ampliación de la Guardería municipal Gloria Fuertes y la construcción del Centro Ocupacional destinado a los usuarios de Torreparedons. Por otra parte, dentro de las mejoras de centros deportivos destaca la construcción de un edificio para sedes de clubes, en el polideportivo Francisco Sánchez 'Castañita' y la creación de pistas deportivas en la zona de la Jarilla y del Cádiz I, entre otros.

El plan de inversiones de Diputación para este año también contempla varias obras, la más llamativa, la remodelación integral del parque de Los Pintores.

Los asistentes, por su parte, preguntaron sus dudas e inquietudes y se mostraron interesados en ejecutar alguna de las obras que se pondrán en marcha a lo largo de este año, para lo que tendrán que presentar la documentación pertinente.

URBANISMO

Las viviendas de la urbanización Nueva Jarilla comienzan el periodo de regularización

En la zona de la Jarilla las obras de urbanización finalizarán en breve, y como broche final, serán recepcionadas por el Ayuntamiento.

A continuación, el paso siguiente es la legalización de las viviendas que se han ido construyendo en la zona desde

los años 70. Para ello, el Consistorio tiene que establecer un procedimiento para otorgar a los vecinos la licencia de ocupación, que a su vez le exigirán las diferentes compañías de suministro para darles de alta en los servicios de agua y luz. Para agilizar el proceso, el

Ayuntamiento de La Rinconada firmó recientemente un convenio junto al Colegio Oficial de Arquitectos y la junta de compensación de la Urbanización Nueva Jarilla, por el cual se da luz verde para comenzar a regularizar las viviendas de la zona.

De esta forma, los arquitectos y los técnicos municipales analizarán la situación y elaborarán una documentación técnica que se le exigirá a los propietarios para otorgarles la correspondiente licencia municipal.

El acuerdo contempla la legalización de las edificaciones con una antigüedad anterior al 31 de marzo de 2004. A aquellas que se construyeron a posteriori, y que no tengan licencia urbanística municipal, se les aplicará la Ley de Expediente de Legalización.



Durante la firma del convenio.

FORMACIÓN



Sesión formativa para trabajadores del sector de la construcción.

30 personas acuden al curso de Prevención de Riesgos Laborales

El Centro de Formación 'Juan Pérez Mercader' acogió hace unos días un seminario de Prevención de Riesgos Laborales al que asistieron una treintena de alumnos.

El Ayuntamiento de La Rinconada, a través de la empresa pública Soderinsa Veintiuno, puso en marcha este curso para ayudar a los trabajadores del sector de la construcción a obtener la Tarjeta Profesional de la

Construcción (TPC). A partir del 31 de diciembre de 2011 será obligatorio que todos los obreros de este ramo la posean. Con ella se avala la experiencia, la cualificación profesional y la formación recibida. La delegada de Desarrollo Local, Pilar García Extremera, señala que con este curso "ofrecemos formación a los trabajadores de un sector duramente castigado por la actual situación económica".

EDUCACIÓN



Los alumnos que recibieron los cheques posan junto a sus padres, la delegada de Educación, Trinidad Argota, y el alcalde, Javier Fernández.

64 universitarios obtienen becas para sus estudios

Estas ayudas permitirán a los estudiantes sufragar los gastos de transporte, residencia o material escolar

El Consistorio ha concedido un total de 64 becas a universitarios de la localidad para que puedan hacer frente a los gastos derivados de la compra de mate-

rial escolar, de los desplazamientos al campus o del alquiler de la vivienda donde vayan a residir mientras desarrollen sus estudios, entre otros.

En total se han distribuido más de 20.000 euros, repartidos en 57 becas de 300 euros para estudiantes matriculados en el presente curso que acuden a

cualquiera de las universidades públicas sevillanas, y siete becas de 500 euros para jóvenes que cursen sus estudios universitarios fuera del ámbito provincial.

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, señaló durante el encuentro que "este programa de becas es una muestra más

del compromiso que tiene el Ayuntamiento con los jóvenes del municipio para que todos puedan acceder en igualdad de oportunidades a una educación de calidad".

Por su parte, la delegada de Educación, Trinidad Argota, resaltó durante la entrega de los cheques que "se trata de una iniciativa local, complementaria de otras subvenciones que busca ofrecer a los alumnos rinconeros un apoyo en su formación, ya que en un futuro se convertirán en los pilares de una sociedad que debe estar preparada".

SUBVENCIONES

El Ayuntamiento destina 16.000 euros a las AMPAS y centros del municipio

En esta convocatoria se beneficiarán un total de 17 entidades educativas

El alcalde de La Rinconada, Javier Fernández, y la delegada de Educación, Trinidad Argota, se reunieron recientemente con los representantes de las AMPAS de los colegios e institutos de la localidad para, en palabras del primer edil, "renovar su apuesta y su compromiso con el movimiento educativo". Algo que se tradujo en la firma del convenio anual por el cual el Consistorio ayuda a sufragar parte de los gastos generales de funcionamiento de estas entidades, al tiempo que subvenciona algunas de sus actividades. Así, estos colectivos recibirán en total unos 16.000 euros.

Fernández también quiso



Todos los representantes de los organismos educativos durante la firma del convenio.

reconocer "la labor que llevan a cabo las AMPAS de nuestros colegios, cuyos integrantes se dedican de forma voluntaria y altruista a apoyar la formación y el desarrollo educativo de los alumnos".

Por su parte, Trinidad Argota recordó que "el Ayuntamiento tiene una sensibilización especial con el tema educativo, y no reparará en gastos a la hora de destinar ayudas al movimiento asociativo vinculado con la educación".

Asimismo, los ediles manifestaron su intención de seguir manteniendo una estrecha colaboración con el sector educativo, escenificada no sólo en la firma de este convenio, sino también en la puesta en marcha a lo largo del año de diferentes programas como por ejemplo la reforma de los centros de enseñanza que se acomete en verano para que estén a punto con el inicio del nuevo curso escolar.

IGUALDAD

Nueva hoja de ruta para conseguir erradicar la discriminación por sexos

El Instituto Andaluz de la Mujer presentó un plan que pretende alcanzar la igualdad real entre hombres y mujeres

El Centro Joven 'La Estación' acogió la presentación del I Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres en Andalucía 2010-2012, la primera actividad dentro del calendario programado para conmemorar el

un nutrido grupo de representantes del Gobierno local, que acudió para conocer esta acción elaborada por la Junta de Andalucía. La coordinadora señaló que "el documento es fruto del consenso y la participación de todas las consejeras de la Junta y del tejido asocia-

tivo andaluz y a partir de ahora será la hoja de ruta de los objetivos que tenemos que alcanzar".

Este I Plan Estratégico tiene el propósito de incidir en las distintas dimensiones de la discriminación por razón de sexo, tanto de carácter estructural como coyuntural, y pretende abordar de forma prioritaria la creación de condiciones y estructuras para conseguir la igualdad de oportunidades entre las mujeres y los hombres.

La delegada de Igualdad y Bienestar Social, Pilar Escudero,

expresó durante el acto que "desde el Ayuntamiento de La Rinconada vamos a seguir esta guía que será la columna vertebral, junto con el II Plan Municipal de Igualdad que desarrollamos, que nos guiará en la política de igualdad para conseguir que ésta se convierta en realidad".

El plan incluye 316 medidas sobre educación, empleo, conciliación y corresponsabilidad, bienestar social, participación y medios

de comunicación, tales como eliminar el lenguaje sexista o el aumento de escuelas infantiles en parques tecnológicos o empresariales. Con estas acciones se pretende mejorar la conciliación de la vida laboral y familiar de las mujeres y de ese modo facilitar su incorporación al mercado de trabajo.

Incluye 316 medidas sobre educación, empleo, conciliación, participación y medios de comunicación

de comunicación, tales como eliminar el lenguaje sexista o el aumento de escuelas infantiles en parques tecnológicos o empresariales. Con estas acciones se pretende mejorar la conciliación de la vida laboral y familiar de las mujeres y de ese modo facilitar su incorporación al mercado de trabajo.

El plan pretende analizar, detectar y corregir la gran cantidad de desigualdades que aún existen

Día Internacional de la Mujer.

Avanzar en Andalucía hacia la conquista de la igualdad real entre hombres y mujeres es la finalidad de este proyecto con el que "se pretende analizar, detectar y corregir la gran cantidad de desigualdades que aún existen". Así lo expresó la coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, María Ángeles García Macías, al numeroso público asistente, entre el que se encontraba



La jornada contó con un numeroso público asistente.

COOPERACIÓN INTERNACIONAL

El Ayuntamiento destina ayudas para proyectos solidarios en el tercer mundo

El plazo para poder optar a las subvenciones de financiación de programas en países en vías de desarrollo se abre una vez que se publique en el Boletín Oficial de la Provincia

Las ONG's y asociaciones humanitarias que desarrollan proyectos de cooperación al desarrollo y solidaridad con el tercer mundo pueden optar a las ayudas que ofrece el Área de Cooperación Internacional. Con éstas se pretende cofinanciar las acciones que las ONG presenten. Este año, el Ayuntamiento ha destinado algo más de 132.000 euros para proyectos de asistencia a los países menos favorecidos. De esta cifra, que representa el uno por

ciento del presupuesto municipal, un 87 por ciento irá destinado para subvencionar proyectos

De la partida del área se han destinando 20.000 euros para apoyar la reconstrucción de Haití

que presenten las entidades privadas sin ánimo de lucro y dirigidos a países en vías de desarrollo.



Haití es destinataria de la ayuda.

Además, un tres por ciento se destinará a acciones en educación y sensibilización a realizar en La Rinconada y el diez por ciento restante será para programas en núcleos desfavorecidos de población procedentes de países en vías de desarrollo y a realizar también en el municipio.

La delegada de Cooperación Internacional, María Antonia Molina, señala que "de nuevo este año damos prioridad a los programas que tengan como destino los hermanamientos

con el Sáhara y Cuba, así como los proyectos situados en África, el continente más pobre del planeta y por supuesto no nos olvidamos de Haití".

El presupuesto total del Área para este año es de 164.000 euros, de los cuales 20.000 euros se han destinado para apoyar la reconstrucción de Haití.

En esta convocatoria se presta especial atención para cubrir las

El presupuesto total del Área de Cooperación Internacional de este año es de 164.000 euros

necesidades básicas, la educación, salud, vivienda, seguridad alimentaria, acceso al agua potable y mejoras de las infraestructuras de aquellas zonas que estén en una situación precaria.

COFRADÍAS

El Ayuntamiento asigna 12.000 euros a las Hermandades

Con este dinero sufragarán los gastos derivados de su estación de Penitencia

El alcalde de la localidad, Javier Fernández, y el delegado de Festejos, José Manuel Romero Campos, se reunieron con los hermanos mayores de las cuatro Hermandades de La Rinconada, María Santísima de la Salud, Nuestra Señora de los Dolores, Cristo del Perdón y Cristo del Resucitado para firmar un convenio por el cual el Ayuntamiento ha destinado la concesión directa de una subvención por un importe de 12.000 euros para la financiación

de las actividades que desarrollen este año las cofradías en su salida procesional de Semana Santa.

Así, cada hermandad recibirá un

Las Hermandades recibirán ayudas por valor de 3.000 euros cada una

total de 3.000 euros, una cifra que según el edil "servirá para recono-

cer y apoyar su labor, no solo durante la Semana de Pasión, sino también de cara a las obras sociales y proyectos asistenciales que desarrollan a lo largo del año".

En palabras de Campos, "con esta actuación el Consistorio pretende seguir impulsando la ayuda que ofrecemos a estas entidades y colaborar, en la medida de lo posible, en aquellas actividades en las que estáis inmersos y que evidencian el respaldo y el amparo que brindáis a los vecinos".



El alcalde, y el delegado de Festejos, con los hermanos mayores.

FIESTAS MAYORES



El edil, Romero Campos junto a los Hermanos Mayores.

La Hermandad de la Salud presenta el cartel de Semana Santa

La imagen es una fotografía del Cristo de la Salud en su camino de penitencia

La Iglesia de Nuestra Señora de las Nieves acogió la presentación del cartel de la Semana Santa 2010 que organizó la Hermandad de la Salud.

Al acto acudieron representantes de las diferentes hermandades del municipio que, acompañados por el delegado de Fiestas Mayores, José Manuel Romero Campos, descubrieron el cartel de este año.

En esta ocasión, se plasma del Cristo de la Salud en su camino de penitencia. La autoría de la imagen corresponde a Anabel Gómez

Tomás, hermana de la hermandad.

El edil del ramo felicitó a la creadora del cartel por "la sensibilidad demostrada" y animó "a todas las Hermandades a organizar los preparativos de la próxima Estación de Penitencia para lo que hace falta mucho trabajo, esfuerzo y dedicación".

El próximo cinco de marzo tendrá lugar el pregón, este año a cargo de David González Mármol, en lo que será preludio de la Semana Santa rinconera que comienza el 28 de marzo.

2 CONCURSO
GRAFFITI VERDE
EL CAMBIO CLIMÁTICO

ayuntamiento de la rinconada
ciudad 21 LA RINCONADA

MÁS INFORMACIÓN
www.larinconada.es

50 ANIVERSARIO



La Salud organiza un Certamen de Bandas

La Hermandad de la Salud organizó un Certamen de Bandas con motivo del 50 aniversario de su fundación. El evento comenzó con un pasacalles de las bandas participantes por todo el núcleo de La Rinconada hasta llegar a la Plaza de España, lugar donde se celebró el concierto. Las agrupaciones invitadas fueron la Banda de Cometas y Tambores Corona de Espinas de Sevilla y la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús Nazareno de La Algaba. El acto estuvo presentado por Andrés Alfonso Quiles, director de la revista Armonía Cofrade.

Deportes

Primera Quincena
de Marzo de 2010

tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

El San José estará mes y medio
sin pisar su campo por sanciones,
aplazamientos y descansos



tn:

Cae el primero

El Soderinsa Rinconada C se corona campeón de Liga Andaluza en Benalmádena y suma uno de los cuatro cetros a los que aspiran esta campaña los de Antonio Molina



Alvaro conduce el balón entre dos.

Las cuentas de la lechera

El club echa números para lograr el ascenso

Aunque la premisa que Carlos Cortés ha transmitido a sus jugadores es la de jugar para divertirse y sin presión, el propio técnico y la Junta Directiva blanquiazul echa cuentas para intentar optar al ascenso hasta el final. Ahora mismo, esas cuentas no tienen validez, puesto que habrá que reafirmarlas en el campo convirtiéndolas en realidad, pero no es menos cierto que casi todos los que se hallan inmersos en la pelea tendrán que visitar el Leonardo Ramos. Y los demás, aún tienen pendiente cruzarse con los blanquiazules.

Por tanto, eso significa que estar en Preferente la próxima campaña depende del Rinconada y que si éste hace sus deberes, nada no nadie le podrá arrebatarse su premio el próximo ejercicio.

LIGA LOCAL



La plantilla del CCBC Marbu posa antes del comienzo de uno de sus partidos.

Se aprieta la División de Honor en una nueva jornada marcada por la meteorología

Tras la disputa de la quinta jornada de la Liga Local, la máxima categoría está que arde, con los empates del Fulham y el Unión San José ante Akelarre Trillo (4-4) y Resurrexit (3-3) respectivamente, que permite al Tapeando Sí o Sí recortar distancias y ponerse a un punto del líder tras vencer

por 1-5 al Ansan. Por otro lado el Chiquitistán se reencontró con la victoria ante el Almonazar (7-1) y el Tres Calles sumó su segundo triunfo ante el Scooby House (3-1). En Primera Unión San José B y Peña Sevillista siguen al frente de la clasificación, si bien hay equipos

que aún tienen partidos por disputar. Y es que las lluvias volvieron a hacer acto de presencia esta jornada y obligaron a aplazar varios encuentros.

De hecho, la Segunda está incompleta mientras que en Tercera dominan Café Bar La Oficina y El Último del la Fila.

TRES CALLES

Cae en Dos Hermanas

El aguerrido conjunto rinconero planta cara a los nazarenos jugando el envite sin cambios



Porras disputa un balón con un jugador del Clipeus en Dos Hermanas.

El Club Deportivo Tres Calles de fútbol sala perdió en su desplazamiento a Dos Hermanas para enfrentarse al Clipeus Nazareno por un ajustado 5-4.

A pesar de que el cuadro blanqui-verde era segundo por la cola, los de José Antonio Ortiz 'Colegui' acumularon grandes méritos en el envite, ya que no tenían cambios en el banquillo. Así Antonio, Porras, Vicente, Alberto y Waito disputaron todo el partido sin descanso y, hasta el final, estuvieron vivos. Al descanso se llegó con el marcador de 1-2

aunque, conforme avanzaron los minutos, los rinconeros bajaron el nivel físico y los locales dieron la vuelta al marcador para ponerse 4-2. Entonces, apareció Porras para poner el 4-3 y, tras un nuevo tanto del Clipeus, Vicente, para hacer el 5-4 final.

A pesar de la derrota, la permanencia está casi amarrada después de vencer en el Agustín Andrades al Utrerano San Joaquín por 5-2.

El próximo fin de semana, el farolillo rojo, OTH, visitará y examinará a los rinconeros.

VOLEIBOL

La cantera sienta las bases en los Juegos Deportivos Provinciales



El equipo Infantil de La Rinconada, antes de empezar su último partido.

El voleibol en La Rinconada se canaliza a través de las Escuelas Deportivas Municipales. Se trata de un deporte que, poco a poco, va ganando participantes en el municipio desde la base, lo que está

reforzando sus pilares con la idea de crecer en las próximas temporadas. Ahora, disputan los Juegos Deportivos Provinciales y se enfrentaron, en categoría Infantil al Villanueva del Río y Minas.

BÁDMINTON

El Soderinsa C vence en Liga Andaluza

El Soderinsa Rinconada C levantó su primer título del año al certificar la ventaja que ya traía del encuentro de ida ante el Benalmádena e imponerse, en Arroyo de la Miel, por 3-4.

El 5-2 de la ida era una pesada losa que superar y en los locales faltaba su fémina más destacada, por lo que la situación siempre estuvo bajo control.

Además, el dobles mixtos se inclinó para los rinconeros, con la victoria en dos sets del Jonathan Romero e Isabel Pina. La dupla formada por Pina y Marta Ferreira también sacó sin problemas su encuentro de dobles femeninos, por lo que la final estaba, cuanto menos, igualada en tanteo.

El problema llegó con la derrota en el dobles masculino de Jonathan Romero y Manuel García en dos sets tras dejar escapar una ventaja de 18-12 en el primero. Además, Pablo Morell también perdió ante Javier Martínez y el partido se



Lolo García levanta el Trofeo que acredita al Soderinsa como Campeón.

quedó en tablas, mientras Marta Ferreira intentaba cerrar el Campeonato para los de Antonio Molina. La jugadora no estuvo muy acertada ante Elisa Borrás, que plantó cara a pesar de su juventud, pero la rinconera acabó imponiendo su experiencia y desatando el delirio en la plantilla y en las gradas donde estaba presente toda su familia.

Para cerrar los partidos, Marta Molina ganó a Violeta Rabasco y José María Bernabé cayó en tres sets ante Fernando Mateo. El próximo sábado, coincidiendo con la vuelta de semifinales del Soderinsa B, que ganó a domicilio en Huelva por 0-7 en la ida, el club tiene previsto ofrecer la Copa de Campeón a todos los aficionados que se den cita en el Fernando Martín.

TENIS DE MESA

Gana en El Puerto y está a sólo dos partidos de lograr el objetivo

El Club de Tenis de Mesa San José ganó con solvencia (1-5) a un Aéreo Portuense muy venido a menos desde que se ha quedado sin opciones.

Este envite era el primero de los tres que faltan para cerrar la Liga Regular y, dado que el gran rival de los rinconeros, el Círculo Mercantil, tiene un calendario asequible, los pupilos de José Manuel Ramos y José Juan Gallego no pueden permitirse el lujo de ceder ningún triunfo en sus choques con Los Barrios y con el Fuente de Cantos, antes de poder disputar la fase de ascenso a Primera Nacional.

Frente a los gaditanos, José Juan Gallego sumó dos contundentes victorias por 0-3



Noel Reyes se prepara para recibir, en una imagen de archivo.

ante José Manuel Delgado y José Antonio Mulero, mientras que Raúl González también solventó sin problemas sus dos envites, en este caso por 1-3, ante Romar Balbas y José

Manuel Delgado. Por su parte, Noel Reyes ganó a José Antonio Mulero (1-3), pero cayó ante Romar Balbas (3-2). Su rival también ganó con facilidad al Huelva (5-1).

SAN JOSÉ

Acumula cinco partidos seguidos lejos de su feudo



Luis traba a David Terry mientras observa Lobo ante el Cabecense.

Como casi todos los equipos, el San José de esta campaña ha sido más fuerte y contundente en su feudo que lejos de él. Eso suma dificultad a las opciones de acabar entre los tres primeros, que se han volatilizado y que sólo un milagro en forma de espectacular racha de resultados, podría cam-

biar. La sanción derivada del choque ante el Peñarroya, que obligó a jugar en Brenes, ha significado que los de Santi Aragón disputen cinco partidos lejos del Felipe del Valle, con una jornada de descanso por medio.

Así, El San José visitó San Juan y el resultado invitó al optimismo,

con un contundente triunfo por 0-3, gracias a los goles de Buyo, Palacios y Álvaro César. Los cañameros marcaron pronto y supieron defenderse con orden para matar el partido a la contra en la recta final.

En el exilio de Brenes, frente a un mermado Paradas, las condiciones meteorológicas adversas cer-

Entre aplazamientos, sanciones y descansos en el calendario, el equipo va a jugar mes y medio fuera de casa

cenaron la mejor versión de los azulinos. Cuando no hubo viento y lluvia, los de Santi Aragón llevaron la batuta del encuentro, pero cuando empezaba a llover eran los de Quini los que rentabilizaban sus ocasiones. Al final, reparto de puntos tras el empate a dos, con goles de Juanito, de penalti, y Jesús. Álvaro César



Jesús celebra el empate a dos ante el Paradas después de batir al portero.

falló solo delante del portero en la prolongación.

El tercero de los choques fuera de su campo fue en Las Cabezas, que se aplazó en su día por las lluvias caídas en el Bajo Guadalquivir. En un campo en pésimas condiciones, los azulinos no pudieron desarrollar su mejor fútbol y tuvieron que plantear el encuentro de una forma que no es su especialidad. Aunque el técnico intentó adecuar su once a las condiciones del rectángulo de juego fue imposible. Y encima, el colegiado se inventó un penalti en contra. En definitiva, 2-0 y la mejoría frenada en seco.

Han pasado dos semanas sin fútbol en el Felipe del Valle, pero todavía pasará un mes más, ya que el próximo fin de semana, los cañameros jugarán en el San Juan Bosco de Utrera ante el segundo clasificado, lo que significará el reencuentro con Juan Carlos Menudo. Luego, el plantel

tendrá la obligatoria jornada de descanso al ser impares los conjuntos del grupo y, por último antes de recibir al Ciudad Jardín, el San José tendrá que devolver la visita al Municipal de Aguilar de la Frontera, donde el Aguilarenses espera cobrarse cumplida ventaja del 3-0 de la ida. Con tanto envite fuera resulta más complicado, si cabe, cumplir el objetivo.



Luis trata de cortar la pelota.

RINCONADA

Dos triunfos para mantenerse vivos

Los de Carlos Cortés apabullan al líder y saben sufrir para amarrar los tres puntos del Albaida

Una semana antes, los pupilos de Carlos Cortés habían demostrado sus opciones y que pueden plantarle cara a cualquiera tras arrollar al líder, Camino Viejo, en la vuelta al Leonardo Ramos después de una resiembra que se ha prolongado más de los esperado a consecuencia de las condiciones meteorológicas adversas. Sabedores, quizás, de que no podían defraudar a su gente, los rinconeros salieron a comerse a su rival. El técnico demostró su experiencia planteando el parti-

do a la contra, lo que trastocó los planes de los aljarafenses, que se vieron obligados a tener la posesión del balón. Andrades, de falta, adelantó a los suyos y dio más obligaciones a los de Enrique Peón, a los que les quemaba la pelota. Álvaro amplió la renta después de combinar con Andrades y, el propio ariete, hizo el 3-0 de penalti, tras unas manos dentro del área. Con ese resultado se llegó al descanso. En la segunda parte, Andrades completó su *hat trick* rematando

al fondo de la red un centro desde la derecha de Antonio Ávalos y pudo hacer el quinto desde los once metros, pero su segunda pena máxima, con paradña incluida se fue alta.

Frente al Albaida, el choque comenzó muy bien, con veinte minutos de fútbol de alta gama que se tradujeron en dos goles, ambos con la firma de Pato. Pero los locales apretaron y, antes del descanso, acortaron distancias.

Tras la reanudación, el Rinconada tuvo opciones de matar el partido, pero no estuvo acertado y en un latigazo de los de Pepe Gelo llegó el empate, en un fallo de marcaje de la defensa. Pero cuando peor lo tenía el conjunto de Carlos Cortés, Romero Japón, señaló un penalti a instancias de su auxiliar sobre Manolo Gallardo, además de expulsar al cancerbero Andrades transformó la pena máxima y dio los tres puntos a la escuadra de Carlos Cortés.



Andrades remata al fondo de la red un pase de Antonio Ávalos desde la banda.



Mimi, que entró en la segunda parte, se lleva el balón ante el Albaida.

Protagonistas de la Quincena



Antoñito
Jugador San José

El jugador cañamero, que había estado lesionado, reapareció en el duelo en Brenes ante el Paradas. Después de mes y medio apartado de los terrenos de juego, el ex jugador del Betis pudo vestirse de corto y disfrutar de la titularidad.



David Melli
Jugador Rinconada

El centrocampista, que ya estuvo en el equipo el año pasado, ha retornado a la entidad para contribuir a lograr el ascenso. Se trata de un jugador polivalente y comprometido que aportará fuerza y altura a la medular rinconera.



Marta Ferreira
Soderinsa Rinconada

La jugadora del Soderinsa Rinconada C logró el tercer punto de su equipo en el duelo ante Benaládena por lo que cerró matemáticamente la victoria rinconera en el torneo. Toda su familia estaba presente aplaudiéndola en las gradas.

El reportaje



Emilio Romero
Ex Presidente Federación de Peñas sevillistas

El oro de Moscú, ¿o de Sevilla?

El partido de la *Champions* entre el Sevilla y el CSKA en Moscú ha hecho correr ríos de tinta. No en vano, estamos ante la posibilidad de hacer historia y llegar más lejos que nunca en esta competición. Verdaderamente, nunca ha estado tan cerca, a la espera de lo que depare el partido del vuelta, pero, después de ver el partido, es cierto lo que apuntan algunos, que, quizás, el club permitió a su rival salir vivo en un encuentro en el que pudo matarse la eliminatoria. Esto se recordará en el caso de que, esperemos que no, el Sevilla sea eliminado, y quedará en una mera anécdota si se llega a cuartos de final. Los primero en el frío invierno moscovita era amarrar un buen resultado de cara al partido de vuelta y eso, sin duda, se consiguió. En la vuelta serán ellos quienes tengan que asumir más riesgos de los que tomaron en su casa y eso debe favorecer los intereses del Sevilla, para que sean los de Manolo Jiménez los que acaben de matar la eliminatoria.

Cantera

Unión Deportiva Rinconada

La reconfortante recompensa de las personas trabajan contruyendo sueños

Hace unos días, la web del Rinconada recogía un mensaje de un futuro futbolista que se ofrecía para el equipo más joven de la entidad. En el texto se presentaba “como un jugador de equipos que, aunque no marcará muchos goles, era un buen recuperador y pasador”. El tiempo dirá hasta donde llega esta joven promesa, pero de lo que no cabe duda es del brillo que reflejaban sus ojos cuando escribía el mensaje y seguro que se imaginaba con la camiseta blanquiazul y el escudo de su equipo en el pecho. Y ese sueño se convierte en realidad para muchos chavales de La Rinconada. Gracias al trabajo de la Junta Directiva y de un grupo de personas que prestan su tiempo al club, se posibilita a numerosos equipos de cantera competir cada fin de semana y disfrutar de la cara más pura y más bonita de este deporte. El paso de los años decidirá cuáles triunfan en el fútbol y quienes lo hacen en otros aspectos de la vida, pero, sobre todo, en los más pequeños, nadie puede



La plantilla prebenjamín del Rinconada posa con sus entrenadores.



Los alevines rinconeros son retratados antes de comenzar un partido.

arrebatarles la ilusión de verse en un estadio lleno de gente coreando su nombre y marcando el gol en la jugada decisiva del envite.

Enhorabuena a todos esos trabajadores anónimos que permiten que se sigan contruyendo los sueños de muchos niños y se forjen sus ilusiones.



Iván Larriba
Director Comunicación del Betis

El fútbol debe servir de ejemplo

Hace unos días, Fernando Vega y los consejeros, Antonio Álvarez y José María Blanco, encabezaban la representación verdiblanca en la clausura del Decenio de Paz de Naciones Unidas. En el acto, al que acudieron un millar de alumnos de centros de toda Andalucía, Vega participó en una ponencia llevada a cabo por el ex futbolista Adolfo Aldana y que se englobaba dentro de una serie de foros con distintas temáticas. La defensa de la paz es uno de los valores más hermosos que debe ser impulsado por todas las entidades y, los clubes de fútbol, por su repercusión mediática, deben potenciar actos de este tipo que sirvan de ejemplo para el conjunto de la sociedad. En las jornadas intervinieron el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, autoridades políticas, artistas como Andy y Lucas, y otras personalidades relevantes. La unión entre todos esos sectores que, de alguna manera, son el espejo de la sociedad, es el camino que hay que enseñar a los jóvenes.

IX Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

El programa 'Jugamos en Casa', que emite Radio Rinconada de lunes a viernes concede anualmente un Trofeo al mejor jugador del San José y el Rinconada. Así marchan las clasificaciones:

| A.D. San José | | Rinconada U.D. | |
|---------------|---------------------------|----------------|---------------------------|
| | 1. Loren 35 pts | | 1. Sedeño 41 pts |
| | 2. Palacios 35 pts | | 2. Andrades 40 pts |
| | 3. Lobo 32 pts | | 3. Kolela 38 pts |
| | 4. Canito 32 pts | | 4. Iván 37 pts |
| | 5. Antoñito 30 pts | | 5. Gallardo 35 pts |

la rinconada.es

Ciudad | Ayuntamiento | Oficina Virtual | Noticias | Contacto

Grandes Proyectos | Empresa | Vivienda | Medio Ambiente



Encuentro digital

Presidentas de las Asociaciones de Mujeres

“Los malos tratos a mujeres son todavía una lacra de nuestra sociedad difícil de eliminar”

Las cuatro presidentas de las Asociaciones de Mujeres de la localidad, responden a las preguntas que les han formulado los internautas.

Los ciudadanos del municipio preguntaron a Carmen Infante de Flor de Jara, Maribel Rubín de la recién creada Azahar, Pilar Alonso de AMAF y Minerva Tejada de Mujeres Progresistas 2.000 por las actividades, las jornadas y los talleres que realizan en sus asociaciones, entre otros temas.

Rosa María: ¿Que hacéis desde las Asociaciones de Mujeres ante las situaciones de maltrato de nuestra sociedad?

Carmen (Flor de Jara): Nosotras luchamos todo el año contra la violencia de género a través de diferentes actividades que desarrollamos en nuestra asociación.

Maribel (Mujeres por la Igualdad Azahar): Los malos tratos a mujeres son todavía una lacra de nuestra sociedad difícil de eliminar. Desde nuestra asociación trabajamos la sensibilización social, no sólo ante la violencia de género, sino también ante problemáticas como el abandono, las separaciones u otros conflictos familiares.

Pilar (AMAF): Solemos tener jornadas de concienciación tanto con el tema de violencia de género como sobre igualdad, en las que puede participar cualquier persona que esté interesada.

Minerva (Mujeres Progresistas 2.000): Desde nuestra asociación intentamos crear primero igualdad entre nuestros socios y socias, participamos con fundaciones, etc. Creemos que lo más importante es educar a nuestros hijos en igualdad porque ellos son el futuro.

Ana María: ¿Hay que ser socio

para poder participar en vuestras actividades? ¿Cuáles son las ventajas de ser socia? ¿Puede mi marido participar conmigo?

Carmen: No hace falta ser socia para que puedas participar en nuestros talleres, aunque si lo eres tienes la ventaja de que éstos son gratuitos. Además, tu marido puede participar en nuestras actividades pero no puede ser socio.

Maribel: Nuestras actividades estarán destinadas sobre todo a nuestras socias, aunque también se organizarán actividades abiertas a todas las mujeres de La Rinconada en las que se permitirá la participación masculina.

Pilar: No es obligatorio ser socia para algunas de las actividades que desarrollamos, pero no estaría mal que lo fueras. Además, en nuestra asociación cada vez participan y colaboran con nosotras más hombres, aunque no pueden ser socios.

Minerva: Nuestra asociación está compuesta tanto por mujeres como por hombres, y en cuanto a las ventajas: puedes acceder a ser socia de nuestra caseta de feria, algunos talleres serán un poco más baratos, entre otras.

María José: ¿Tenéis pensado las asociaciones hacer algo para profundizar en los contenidos del Plan Estratégico para la Igualdad de Mujeres y Hombres y darlo a conocer a los vecinos?

Carmen: Desde nuestra asociación tratamos de concienciar tanto a hombres como a mujeres, fomentando su participación en nuestros talleres y actividades.

Maribel: En nuestras actividades



Las presidentas de las cuatro Asociaciones de Mujeres durante el Encuentro Digital.

Desde AMAF se organizan jornadas de concienciación donde puede participar cualquier persona”

Creemos que es importante educar a nuestros hijos en igualdad porque ellos son el futuro”

Trabajamos la sensibilización social ante la violencia de género, el abandono o las separaciones”

tendrán cabida todo tipo de temas relacionados con la igualdad efectiva entre mujeres y hombres, los cuales serán objeto de estudio y divulgación para la sensibilización de la ciudadanía.

Pilar: Cada vez que hay un avance para la igualdad solemos estudiarlos para conocerlos mejor y transmitirlos al resto de la sociedad.

Minerva: Todavía no tenemos planteado nada sobre ese tema, pero quizás hagamos alguna jornada para explicar el contenido del mismo. El próximo 12 de marzo a las 17:00 vamos a tener una jornada sobre la Ley de Reproducción Sexual e Interrupción Voluntaria del Embarazo para que los vecinos tengan una idea más clara de lo que significa esta Ley.

Sergio: ¿Hay algún sitio concreto donde pueda encontrar información sobre vuestros talleres, actividades, actos, etc?

Carmen: Para poder participar en

nuestras actividades y obtener todo tipo de información no tienes más que acercarte a nuestra asociación, Peña Cultural Flamenca de Mujeres 'Flor de Jara', en la calle San Isidro Labrador s/n.

Maribel: Para participar en nuestras actividades sólo tenéis que acercaros al Centro de la Mujer o contactar con nosotras a través del correo electrónico: mujeresporlaigualdadazahar@hotmail.com

Pilar: La fórmula más rápida y aconsejable sería acudir a la página web de larinconada.es, donde puedes encontrar los datos de contacto de todas. La de AMAF es www.amaf-larinconada.org

Minerva: Aún no tenemos página web para colgar información. Nuestro teléfono de contacto es 955798025, y nos podéis encontrar en la calle Manuel de Rodas, 4 en el núcleo de La Rinconada.

Consulte todas las preguntas y respuestas del Encuentro Digital en www.larinconada.es.

Próximo Encuentro Digital

El próximo día **11 de marzo**, el primer teniente de alcalde y delegado de Urbanismo y Medio Ambiente, Cristóbal Blázquez, responderán a todas las preguntas que los vecinos quieran formularle a través del Encuentro Digital de la web larinconada.es.



FESTIVOS

Un aluvión de disfraces en el pasacalles de San José

Los premios recayeron en 'El conejo saca al mago' en la categoría individual, 'Casanova y Veneciana' en pareja y en el original 'Pista de choque Mari Trancazo', para grupo

La Plaza Alonso Cano, situada detrás de la Tenencia de Alcaldía, acogió la celebración del Carnaval de San José. Tras el pasacalles, el jurado eligió los mejores disfraces y se les hizo entrega de los premios en metá-

lico correspondientes a los ganadores. Este año, las orquestas Paraíso y Millenium dieron la bienvenida a los asistentes y amenizaron con temas conocidos el tradicional baile de disfraces.

Los más pequeños también

tuvieron su día especial, con una gran fiesta infantil a cargo de la compañía Canguro Show y con un desfile que incluyó regalos para todos los niños que acudieron disfrazados a la carpa. No podía faltar la gastronomía y por

ello, una gran paella se repartió entre los asistentes a la plaza.

La Noche Carnavalesca cerró esta festividad en el Centro Cultural de La Villa con un lleno absoluto. Los amantes de las agrupaciones disfrutaron de la

chirigota 'Ojú, que cabeza tengo' ganadora del Concurso de Agrupaciones Carnavalescas de La Rinconada, abierto este año a nivel provincial y la comparsa 'El ladrón de máscaras', que fue segunda en dicho certamen. Hubo una representación de las agrupaciones de Cádiz: la chirigota 'El escuadrón de los jartibles' y la comparsa 'Medio siglo', ambos segundos premios en el Teatro Falla en sus respectivas modalidades.

Los actos del Carnaval de San José y la Noche Carnavalesca pusieron el broche de oro a estas fiestas que dan paso a la Cuaresma cristiana.



JUVENTUD

Décimo aniversario del programa de ocio Diversia

Este año la zona musical tendrá un gran protagonismo con los conciertos de Dj's

Los jóvenes de la localidad con edades comprendidas entre los 12 y 25 años podrán disfrutar de una amplia oferta de actividades lúdicas, coincidiendo con el décimo aniversario del nacimiento del programa de ocio nocturno alternativo Diversia 180º, que organiza el Área de Juventud, y que "responde a la filosofía de disfrutar de alternativas

de recreo al aire libre, concentrando la mayor cantidad posible de actividades para que puedan disfrutarlas todos los jóvenes del municipio", tal y como afirma la delegada de Juventud, Reyes Fernández.

Así, este año Diversia cuenta con algunas novedades respecto a ediciones anteriores, como por ejemplo el desarrollo de tres programas

de actividades distintos. El primero comienza esta misma semana en el Centro Joven 'La Estación', donde los chavales que lo deseen podrán participar en las diferentes zonas habilitadas, disfrutando de las nuevas tecnologías, el deporte, conciertos de Dj's o talleres de manualidades, entre otras. Esta primera edición se extenderá hasta el próximo 30 de abril y tendrá su continuidad con una segunda durante los meses de primavera y una tercera, hasta ahora inédita, desde el 19 de



Diversia reúne a jóvenes con ganas de pasarlo bien.

noviembre hasta el 17 de diciembre. Todos los talleres se impartirán a partir de ahora los viernes en horario de 21.00 a 00.00 horas. Además, la propuesta juvenil de

Diversia amplía sus horizontes y desde el siete de mayo y hasta el 25 de junio el programa se trasladará también todos los sábados al aire libre al núcleo de La Rinconada.

BIENESTAR SOCIAL



Homenaje a los miembros de la junta directiva del 'Pablo Picasso'.



Los mayores disfrutaron cantando y bailando sevillanas.

Los Centros de Día '20 de julio' y 'Pablo Picasso' celebran el Día de Andalucía

El Área de Bienestar Social organizó una merienda en ambos núcleos en la que no faltó la música y el baile

En el núcleo de San José, el Centro de Mayores 'Pablo Picasso' reunió a un nutrido grupo de vecinos para conmemorar el Día de Andalucía. Con el salón de actos a

plena ocupación, los asistentes disfrutaron de una merienda opulenta y fueron testigos del sentido homenaje que se rindió a la actual junta directiva, que cesará de sus

funciones el próximo 24 de marzo al cumplir el máximo de ocho años al frente de sus conciudadanos. Al acto, acudieron el alcalde de la localidad, Javier Fernández, así como la

delegada de Igualdad y Bienestar Social, Pilar Escudero. Tras el mismo, el coro dirigido por Carmen Guillena interpretó el Himno de Andalucía y el Trío Millenium acompañó a los asistentes con su música.

Por su parte, en La Rinconada, el '20 de julio' también celebró con

una concurrida reunión la festividad de nuestra Comunidad Autónoma. Durante el transcurso de la velada, los asistentes acompañaron con sus voces la interpretación del Himno de Andalucía e intercambiaron impresiones en este día tan señalado. Además, una actuación musical a cargo del grupo Millenium y un baile al que pocos pudieron resistirse amenizaron la fiesta y pusieron el broche de oro a una tarde donde los usuarios del centro fueron los protagonistas.

EN LA RINCONADA
TIENES
TU CASA

2 DORMITORIOS
Y EN PROPIEDAD

El Registro de Demandantes de Vivienda es una iniciativa impulsada por la Junta de Andalucía que funciona como una base de datos a la que deben acudir los Ayuntamientos para adjudicar inmuebles protegidos.

¿CÓMO
TE REGISTRAS?

A través de la web soderinsaveintiuno.com o personalmente en la oficina del Registro de Demandantes de Vivienda de la empresa pública, en horario de 8.00 a 14.30 horas. Ctra. Bética, 161 / Telf. 95.579.14.93

¿A QUÉ TIPO DE
VIVIENDA PUEDES ACCEDER?

- Vivienda en alquiler.
- Vivienda en alquiler/ con opción a compra. Se adjudicará atendiendo a razones sociales, de ingresos o según necesidad.
- Vivienda en venta. Para las que se seguirán realizando sorteos.

Apúntate
al nuevo

Registro Público Municipal
de Demandantes de Vivienda Protegida

DÍA DE LA COMUNIDAD ANDALUZA

Los centros escolares celebran con entusiasmo el Día de Andalucía

Los alumnos participaron en diversas actividades en las que aprendieron la cultura y la historia de nuestra Comunidad

La lluvia y el mal tiempo no consiguieron hacer mella en el espíritu de celebración del Día de Andalucía por parte de los alumnos de los colegios de Infantil y Primaria de la localidad, quienes aparcaron por unas horas su rutina diaria para ser los protagonistas del programa de actos que cada centro dispuso para la ocasión.

El colegio Maestro Antonio Rodríguez organizó un recital de flamenco a cargo del guitarrista Manuel Herrera, antiguo alumno del centro, quien tocó algunos temas junto a su hijo de seis años. Los escolares también asistieron a la actuación del coro infantil y a varias presentaciones realizadas por el profesorado.

En el Guadalquivir disfrutaron de una exposición de dibujos relacionados con la Comunidad Autónoma, mientras que en Los Azahares los distintos cursos realizaron durante toda la semana un recorrido por un circuito deportivo donde estaban representadas las ocho provincias andaluzas.

Los estudiantes del Júpiter recrearon un típico patio andaluz y ofrecieron un recital de poesía, al tiempo que los alumnos del centro que estudian en el conservatorio acompañaban algunos de sus versos tocando diversos instrumentos.

El colegio La Paz organizó un acto central que incluyó una obra de teatro, un recital de poemas de Lorca y Alberti, baile y lectura de artículos del Estatuto de Autonomía, entre otras actividades. Además, durante dos meses, los escolares y sus padres trabajarán la gastronomía andaluza, preparando recetas que degustarán durante la Semana Cultural.

En el San José los alumnos salieron al patio cubierto y, además de leer la poesía ganadora del concurso organizado por el centro, cantaron el himno de Andalucía acompañados de una interpretación del mismo hecha con flautas a cargo de algunos de los chavales.

Una gymkhana fue la actividad principal con la que los cursos de primero a cuarto de Primaria del colegio Blanca de los Ríos disfrutaron de la festividad andaluza, mientras que en el centro Maestro

Pepe González los estudiantes completaron diferentes unidades didácticas que versaban acerca de la geografía, historia y cultura de nuestra tierra, al tiempo que su acto central de celebración tuvo que trasladarse a los pasillos del colegio a causa de las inclemencias del tiempo.

Por último, el PUA exhibió durante toda la semana por los

pasillos del centro una exposición de temática andaluza, y otorgó los premios a los ganadores del concurso de dibujo sobre patios andaluces organizado por el AMPA.

Junto a estas actividades, los colegios ofrecieron a sus alumnos el típico desayuno andaluz, y todos ellos cantaron el himno de Andalucía al calor de la bandera de nuestra Comunidad.



Los alumnos del colegio Maestro Antonio Rodríguez asistieron a un recital de flamenco a cargo del guitarrista Manuel Herrera y su hijo de seis años.

La gymkhana del Blanca de los Ríos estuvo dividida en varias pruebas en las que participaron cursos de primero a cuarto de Primaria.



En el colegio Guadalquivir los más pequeños recibieron el desayuno andaluz mientras recorrían la exposición de dibujos.

Los escolares del centro Maestro Pepe González tuvieron que refugiarse de la lluvia para interpretar el himno de Andalucía.



Poemas, teatro o sevillanas fueron algunas de las actividades con las que el colegio La Paz celebró el día de la Comunidad Autónoma.

En el PUA los estudiantes disfrutaron del típico desayuno de pan con aceite organizado por el AMPA del colegio.



Los alumnos de Los Azahares realizaron un circuito deportivo que incluía a las ocho provincias andaluzas.

Los más pequeños del centro Júpiter recitaron poesías y recrearon un típico patio andaluz en la entrada del mismo.



En el San José los alumnos cantaron el himno acompañados de una interpretación del mismo hecha con flautas.

EMPREENDEDORES

“El trabajo bien hecho es importante para el cliente y aún más para mí”

Esta es la seña de identidad de 'Gabinete de Estética Isabel Naranjo', un negocio que ofrece diversidad en sus servicios y confianza a sus clientes

A lo largo de la vida, solemos encontrarnos con personas excepcionales que con su trabajo diario sacan adelante su casa, su familia y, por encima de todo, se sienten realizadas con lo que hacen. Ese el caso de Isabel Naranjo, una rincónera que lleva trabajando más de un cuarto de siglo en el mundo de la estética.

"Con 23 años me llamó la aten-

ción un curso de esteticista que vi en un periódico, empecé a hacerlo y antes de terminarlo ya estaba trabajando en la peluquería de una amiga haciendo manicura y limpieza de cutis, entre otras cosas", recuerda.

A partir de este momento, Isabel inició un largo camino que le llevó por distintos establecimientos. "Trabajé en distintas

peluquerías que incluían un pequeño servicio de esteticista y también hacía visitas a domicilio en las que llevaba conmigo mi máquina de cera y mis cremas, hasta que tuve a mis hijas y empecé a ejercer mi profesión en un pequeño espacio que me ofreció mi madre dentro del negocio de

Gracias a su flexibilidad de horarios, Isabel se acomoda a lo que sus clientes necesitan

ropa que ella regentaba", señala.

Finalmente, en 2002 nuestra protagonista montó su propio gabinete de estética en los comercios de la barriada La Paz, donde atiende a una clientela que como ella misma define, "más que clientes son amigos". Y es que, durante todos estos años Isabel puede



Isabel muestra sus habilidades con una cliente.

BARRIADA LA PAZ



La propietaria en la puerta del establecimiento.

presumir de su fidelidad y confianza, ya que afirma que "el 90 % siempre ha acudido a mi estudio donde estuviere, buscando mis servicios en momentos especiales de sus vidas, de los cuales yo me siento orgullosa de haber sido participe".

En su negocio, donde las ofertas y la buena relación calidad-precio son una constante que se mantiene desde hace años, ofrece servicios de cera, depilación láser, pedicura y manicura, maquillaje, venta de cosméticos, limpieza de cutis, entre otros. Todo ello siguiendo el lema que la ha guiado durante su trayectoria profesional: "el trabajo bien hecho es importante para el cliente, pero aún más para mí". Además, Isabel no sólo trabaja por citas, sino que su horario flexible le permite acomodarse a las necesidades de su

clientela. "Muchas veces la gente viene de paso y me pregunta si puedo atenderla, lo que significa que hay jornadas en las que por ejemplo abro a las 8.00 y cierro a las 00.00 horas". Como curiosidad, nuestra protagonista destaca el auge de los clientes varones que requieren de sus servicios, y si bien aún sigue siendo menor su número con respecto a las mujeres, lo cierto es que "hay días en los que sólo he atendido a hombres", añade animada.

En definitiva, Isabel puede sentirse satisfecha de llevar las riendas de un negocio que le ha permitido compaginar su vida laboral y familiar, que le ha aportado multitud de experiencias enriquecedoras y que, gracias a su naturalidad, su simpatía y su personalidad extrovertida, le ha hecho ganarse el estima de sus clientes.

CONVENIO

Cajasol aplica medidas ventajosas para los proyectos de Gran Vega

Los empresarios pueden ya solicitar las ayudas del programa LiderA, destinado a proyectos que se desarrollen en la comarca

La presidenta de Gran Vega, Pilar García Extremera, firmó recientemente un convenio con la directora territorial de Sevilla de Cajasol, María Luisa Fernández, por el cual la entidad va a colaborar con la asociación ofreciendo al grupo y a los promotores servicios financieros para que puedan llevar a cabo sus ideas de desarrollo.

Los empresarios pueden ya presentar sus proyectos y acogerse a las subvenciones del programa LiderA. Una vez

LiderA es el nuevo programa de subvenciones puesto en marcha por la asociación comarcal Gran Vega

que estén aprobados por la asociación, el empresario puede solicitar a la entidad que le adelante el porcentaje que recibirá en forma de ayuda- ya que la subvención no la recibirá hasta que el proyecto esté totalmente concluido-, entre otros beneficios a los que se puede acoger.

Por otra parte, para aquellos que no puedan optar a las subvenciones pueden presentar su proyecto a Cajasol y será la entidad la encargada de estudiar la idea.

Para García Extremera, "este acuerdo supone poner en servicio de los empresarios medidas beneficiosas para financiar nuevos proyectos de desarrollo". Además, - continúa- "todos se acometerán en la comarca por lo que se apuesta e impulsa en la dinamización de la economía".



Pilar G. Extremera y la directora territorial de Cajasol, tras la firma.

Cultura

En abril la Obra Social 'La Caixa' y el Área de Cultura presentan la obra 'De Picasso a Góngora' sobre las vivencias de la biblioteca de San José

Fusión de géneros en 'La voz de su amo'

La compañía de Belén Maya llega al Centro Cultural de La Villa el cinco de marzo con un espectáculo arriesgado que aúna baile flamenco y teatro

La bailaora Belén Maya, una de las más destacadas del panorama flamenco, da un paso hacia delante en un intento de difuminar las fronteras de las artes escénicas. Con su nuevo espectáculo 'La voz de su amo' llega a La Villa para mostrar al público asistente una fusión de baile flamenco con danza contemporánea, música electrónica, pala-

bras, teatro y performance. En esta

El bailarín Juan Carlos Lérica y el actor David Fonseca la acompañan en esta original obra

nueva aventura la acompañan el



también bailarín Juan Carlos Lérica, el actor David Montero y el dj David Fonseca. El elenco de artistas se convierte en el protagonistas de los escritos de un viejo cuaderno que hablan de hombres tímidos que no están seguros de querer cantar.

Hija de dos grandes artistas del

flamenco: Carmen Mora y Mario Maya, Belén inicia sus estudios de danza a los 18 años. A partir de ahí se ha formado en clásico, jazz, flamenco, clásico español y contemporáneo. Belén ha trabajado en Japón y ha sido primera bailarina de la Compañía Andaluza de Danza. Su madurez artística se

refleja en este nuevo proyecto que presenta en el municipio. El espectador saldrá de los tópicos del flamenco para sumergirse en una nueva apuesta cultural alejada del anquilosamiento y que abre un nuevo camino en cuanto a concepto, musicalidad, movimiento y vestuario.

EXPOSICIÓN

El sentido olvidado: el olfato

La Obra Social 'La Caixa', en colaboración con el Ayuntamiento de La Rinconada, inaugura en el Centro Cultural de La Villa la exposición 'Por narices. Esencias y fragancias naturales'

La sala de exposiciones de La Villa acoge esta original muestra en la que a través de más de 60 aromas, seleccionados entre los más importantes y representativos del mundo, los asistentes evocarán recuerdos y descubrirán nuevos olores.

La inauguración de la exposición estuvo presidida por la delegada de Cultura, Raquel Vega, por la edil de Desarrollo Económico, Pilar García Extremera, la comisaria de la exposición, Anna Artigas, y por representantes de la Fundación Obra Social 'La Caixa'.

Durante la apertura de la misma Vega valoró "el acierto de su temática en cuanto a darle su sitio a uno de los sentidos olvidados al menos en lo que a exposiciones se refiere, como es el olfato" y destacó que 'Por narices' es "un compendio de

esencias y fragancias que nos enseña el proceso de elaboración de un perfume, las técnicas y materiales utilizados, poniendo en valor el arte de la creación aromática, que ha contado con una impronta destacada a lo largo de la historia".

Más de 60 aromas animales y vegetales seleccionados entre los más representativos

Los asistentes tienen hasta el 17 de marzo para reconocer el olor dulzón del jazmín, del nardo o la prímula, la exótica mirra, el fuerte aroma del regaliz o el menos agradable olor de un hospital o de una cueva prehistórica, también descu-

brirán el origen animal del almizcle o el poderoso efluvio de la civeta.

Ésta es la tercera experiencia de

colaboración entre el Área de Cultura, La Caixa y su Obra Social. Una iniciativa precedida por las miles de visitas que sumaron la propuesta expositiva de la civilización de los Millares, el año pasado, y de la nostálgica colección de fotografías de Andalucía Imaginada. Colaboración que tal y como ade-

lantó la edil de Cultura "queda patente también en el fomento de la literatura que recupera la historia y las señas de identidad de La Rinconada y que se va a materializar en la publicación 'De Picasso a Góngora', compendio que recoge la evolución de San José en el acceso a la lectura al cobijo de las vivencias de su biblioteca municipal". Dicha publicación se presenta el próximo 23 de abril, Día del Libro, siguiendo la línea marcada de hacer la cultura más cercana y al alcance de todos.



Las ediles de Cultura y Desarrollo Local durante la inauguración.

NAVE 19

Maluka Peka aúna títeres y teatro

Esta compañía prepara todos sus espectáculos en la Nave 19, un espacio al servicio de la creación con marionetas

Pilar Galindo y Anabel Rueda fueron compañeras en la Escuela de Arte Dramático de la promoción de 1999. Comenzaron trabajando con Juan Antonio de la Plaza de Flash Teatro en un proyecto de pantomima de películas mimadas. Fue a raíz de esta colaboración cuando conocieron la Nave 19, donde tienen su sede y preparan todos sus espectáculos.

En 2002 crearon la compañía Maluka Peka y a partir de ahí han desarrollado una labor artística impecable que avala la calidad de sus trabajos.

"Nuestra primera obra 'Pikolavventura de castillos' se estrenó en el Centro Cultural Antonio Gala, desde entonces mantenemos una estrecha relación con el Área de Cultura del Ayuntamiento", señala Anabel.

A esta primera obra le seguirán en 2005 'Por ahí sopla: ¡Es Moby Dick!', 'Doñana' en 2008 y su último espectáculo 'Blanco-có'.

"Hacemos la escenografía, el vestuario y los títeres que conforman las diferentes historias. Lo

bueno de estar en la Nave 19 es que aprendemos las distintas compañías las unas de las otras, colaboramos en los talleres y de ese modo aprendemos técnicas que no conocíamos y que luego aplicamos en los títeres" añade Anabel.

Ambas componentes de la compañía tienen formación en técnicas de elaboración, siendo Anabel Rueda quien más se ha especializado en ellas, recibiendo

cursos específicos y realizando enriquecedoras colaboraciones con otros constructores de títeres, mientras que Pilar trabaja más en la dirección.

Todas sus obras tienen una parte didáctica que buscan que el espectador aprenda a partir de la diversión más absoluta, como el respeto por la naturaleza, el amor a la literatura o la igualdad de géneros.

En la actualidad desarrollan el espectáculo 'Blanco-có' dirigido a bebés de cero a tres años. La obra se ha creado en colaboración con el gabinete psicopedagógico de La Rinconada y han participado en varias funciones en las guarderías del municipio y en el XV Festival de Teatro para Niños.

Los interesados en esta disciplina artística pueden obtener más información en su Web www.malukapeka.com



Maluka Peka durante una de sus actuaciones.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



¿Buscándonos las cosquillas?: "Crisis" en el Candelero

(Reedición de los artículos de historia que Manuel Alfonso Rincón ha publicado estos años en Toma Nota)

Fue curioso: al primer momento, ninguno lo comprendimos. Mis compañeros de Historia decían que el Franquismo estaba ya cadáver aunque el figurón que lo sostenía siguiera vivo. Pues en esas estábamos cuando, a pesar de que toda España era una revolución de huelgas de estudiantes y de obreros que no aguantaban más sin convenio colectivo, a pesar de eso en el campo había paz porque, putrefacto como estaba, a quien de verdad le temían era a nosotros -La Rinconada era campesina al 60% entonces- porque sabían que si estallábamos, con sangre anarquista en las venas, el vuelco iba a ser de putrefacto a izquierda subida, con una Reforma Agraria decente.

Por eso no lo entendíamos; fue en 'nuestra' finca el Candelero: de pronto allí estaba el agente judicial, con sus papeles en la mano, y allí la guardia civil, con 'sus cosas' en la saya: que venimos al desahucio de estos dos colonos que aquí pone.

Y hoy de pronto, este día que les cuento, esos 2 a la calle: el impacto en todos nosotros, especialmente en la gente del campo, ha sido tremendo; téngase en cuenta que esos 2 llegaron, como otros muchos de San José, acogiéndose como colonos a la pobre Reforma Agraria que pudo hacer la República, se mantuvieron como todos los que les conté en el primer libro de Historia del pueblo en el capítulo de 'Los colonos del año 44' - ya entonces Franco, aunque estaba en su apogeo más dictatorial, no osó tocarlos para no levantar al campo entero contra él- y se constituyeron, siguiendo los avatares históricos, en Grupo Sindical de Colonización cuando el mismo Franco y sus sindicatos se inventaron esa figura para enmascarar que le daban la razón a la República en que era necesaria una Reforma Agraria.

Eran, pues, aquellos dos, parte de los 60 colonos que cultivaban aquellas 200 Has. desde hacía unos 40 años sin interrupción, incluso, según la terminología nacional-sindicalista, en régimen de arrendamiento con rentas pactadas de cuantías infe-

riores a 40 Qm. de trigo, o sea, que se trataba de arrendamientos protegidos por Franco al ser, además, cultivadas en régimen familiar y directo por los colonos.

Se da el caso, también, que cuando llegaron aquella parte del término estaba en situación de incultivable y han sido ellos con sus brazos y su esfuerzo quienes la han puesto en sazón e incluso con regadíos, la han puesto habitable y con casas, sus casas, y con escuelas (al estilo de las unitarias que todavía había en los 70) a las que van sus hijos, creando con ello un núcleo social de arraigo en la tierra, en aquella pequeña 'comarca' y en la población de San José y La Rinconada.

Abuelos, padres e hijos, 3 generaciones han arraigado en esa tierra como verdaderos hombres de campo, creando un sedimento demográfico y social y ahora de pronto, en tiempos de paz y con el putrefacto todavía presente, a la calle La única explicación es que los Duques de Béjar están más a dos velas todavía que nosotros (a su nivel de buen tren de vida y saras) y que nadie les ha advertido de la encrucijada en que está España.

En seguida el Grupo Sindical de Colonización ha elevado un escrito al Gobernador con la solución intermedia de que impulse la expropiación forzosa de la finca con lo que, por un lado, todos los colonos continuarán en sus parcelas pagándole el arriendo al Estado y seguirá la paz en el campo, y, por otro, los Duques recibirían un buen montante (el valor catastral por lo menos) con que continuar su tren de vida. Pero si siempre la Administración española ha sido lenta, imaginense con un cadáver o putrefacto encima de la mesa; así que el agente judicial y los 'civiles' han cumplido con su obligación y se han posesionado de las dos parcelas, y aquí estamos todos extrañados, como les decía al principio, pero con la mente fría vemos que hay que tragar saliva, esperar que caiga pronto la losa y comenzar una nueva España con sus estudiantes dedicados a estudiar, sus obreros con sus convenios colectivos y el campo con sus sindicatos organizados y sus reivindicaciones en marcha. Traguemos, traguemos saliva: ya queda poco.

PATRIMONIO



El Museo de La Rinconada presente en la I Feria del Patrimonio Artístico y Monumental

Un total de 40 expositores entre Ayuntamientos, empresas, entidades y asociaciones provinciales promocionaron en sus stands los valores culturales y artísticos de sus municipios. Como no podía ser de otra forma el Museo de La Rinconada estuvo presente en la muestra para que como señala la edil de

Cultura, Raquel Vega, "la riqueza patrimonial de nuestro municipio sea conocida en la provincia y también todas las acciones que llevamos a cabo desde el Ayuntamiento de La Rinconada con iniciativas como CIDAV, el seminario Francisco Sousa o el Congreso de Arqueología Virtual".

Radio y ocio

La Liga de Empresas de la Radio y Máster Rápido acabó con triunfo de Hinojosa Márquez y con gran éxito de público y participantes

Hinojosa Márquez jugó ante el Tres Calles



Los dos equipos posan juntos antes de que diera comienzo el partido amistoso en el Agustín Andrades.

El flamante ganador de la I Liga de Empresas Radio Rinconada y Máster Rápido, Hinojosa Márquez, disfrutó de un partido amistoso con la referencia local en lo que a fútbol sala se refiere; el Tres Calles, en el Agustín Andrades, Gorri.

En un ambiente festivo, ambos equipos lucieron sus mejores galas y demostraron sus cualidades sobre la pista. Los de Colegui impusieron su mayor oficio y acabaron llevándose el envite de

forma holgada, pero el resultado era lo de menos, ya que todos los asistentes pasaron un rato muy entretenido en un choque que tuvo la deportividad por bandera y que sirvió de antesala al fin de fiestas que tendrá lugar el próximo sábado, 13 de marzo, en el Leonardo Ramos, con el enfrentamiento entre una selección de los participantes en el torneo con un conjunto integrado por personalidades vinculadas, de una u otra forma, a la Unión Deportiva

Rinconada. Y después, entre una gran barbacoa, se producirá la entrega de premios.

Quienes ya se sentían premiados eran Julio, Bonachea y Faustino, que tuvieron la oportunidad de marcarle un gol al cuadro que preside y entrena Colegui.

La delegada de Comunicación del Ayuntamiento de La Rinconada, María José de la Rosa, aprovechó la ocasión para disfrutar del envite y felicitar *in situ* a los campeones.

EL RINCÓN DE LA CIENCIA

Julio Díaz descubre al 104.7 los valores de la ciencia



Julio Díaz pasa todos los miércoles por los micrófonos de la Radio.

Todos los miércoles, de 10:30 a 11:00 horas, el inventor Julio Díaz lleva a cabo un espacio en las ondas de Radio Rinconada bautizado como 'El Rincón de la Ciencia' en el que explica las utilidades básicas y aplicaciones prácticas de elementos con los que convivimos a diario en el hogar para ayudarnos a ganar en calidad de vida.

La temática es variada y comprende un amplio abanico de curiosidades cuya finalidad es, por ejemplo, rentabilizar el gasto energético, de manera que el frigorífico o el aire acondicionado estén en la posición adecuada para economizar energía, potencian-

do el ahorro económico y el respeto al medio ambiente, o conseguir una mejor calidad de sonido según la forma en que se coloquen los altavoces del televisor.

Toda esta información fluye de forma amena, accesible a todo el público, que puede participar en el programa consultando sus dudas vía correo electrónico.

La dinámica del programa consiste en un diálogo formativo con Carmen Conde, conductora del espacio, que también aporta sus conocimientos al respecto para complementar la información que nos deja el inventor del 104.7.

EN PRIMERA PERSONA



Los participantes en el debate, en pleno desarrollo del mismo.

ACAT presenta en las ondas su proyecto de inserción laboral a través de la agroecología

La Asociación Ciudadana de Ayuda al Toxicómano (ACAT), a través de su presidenta, Pilar Sancho, y su secretario, Manuel Real, visitó los estudios de la Radio en el programa 'En Primera Persona' para hablar del programa que han puesto en marcha para procurar la inserción laboral de personas que pre-

sentan dificultades de integración social a través de la agroecología. Con ellos, estuvieron presentes las técnicas encargadas del proyecto, Carolina López, Ingeniera Técnica Agrícola, y María Dolores Cortés, Psicóloga, que valoraron "positivamente la actitud de los participantes y el desarrollo del primer mes de

actividad, centrado en la teoría a causa de las lluvias, que han dificultado el acceso al huerto".

Por último, la delegada de Igualdad y Bienestar Social, Pilar Escudero, que acudió junto a la técnica Cristina Ridaó, puso en valor "el gran trabajo y gran labor social que lleva a cabo ACAT, para lo que siempre nos tendrá al lado".

El colegio Blanca de los Ríos acoge el día diez de marzo a las 10.45 horas una gymkhana para el aprendizaje de los valores de la Igualdad de Género.

El viernes 12 de marzo a las 21.00 horas, Pepe Rueda presenta en el Centro Cultural de La Villa su nuevo trabajo discográfico 'De puro Corazón' donde participa activamente componiendo letra y música.

Qué hacer....

Programa del Día de la Mujer

El lunes 8 de marzo a las 9.00 horas tendrá lugar el tradicional reparto de flores en La Rinconada y San José, y a las 12.00 horas se rendirá un sentido homenaje a Teodora Ocaña en la calle que lleva su nombre.

El 10 de marzo a las 18.30 horas se celebrará en el Centro Cultural de La Villa la X Edición de los Premios a la Igualdad, donde se reconocerá a diferentes colectivos o instituciones del municipio que realizan actuaciones en favor de la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres.

La asociación de Mujeres Progresistas 2.000 celebra el viernes 12 de marzo a las 17.00 horas un coloquio sobre la Ley de Salud Sexual y Reproductiva de la Interrupción Voluntaria del Embarazo.

El Parque del Majuelo acogerá el jueves 18 de marzo a las 15.30 una Jornada de convivencia organizada por la asociación de Mujeres Peña Cultural Flamenca 'Flor de Jara'.

Los días 25 y 26 de marzo a las 18.00 horas AMAF celebra unas Jornadas de formación en género e igualdad de oportunidades.

Taller de fomento a la lectura 'Píntame África'

La Biblioteca Municipal de San José de La Rinconada organiza esta actividad el jueves 11 de marzo a las 9.15 horas para alumnos de primer ciclo de Educación Primaria.

Seminario de 'Comunicación e Imagen Corporativa en la empresa'

El Centro de Estudios Empresariales imparte este curso el martes 16 de marzo a las 17.00 horas. El contenido del mismo trata sobre conceptos y técnicas relacionadas con la Identidad e Imagen Corporativa. El seminario estará impartido por Delia Pascual, ex Brand Manager de la marca Cruzcampo.

Club de lectura 'La Silla Azul'

'La Silla Azul' retoma sus actividades y tras la lectura del primer libro de la saga de Laura Gallego 'Memorias de Idhüm', comienza una nueva obra: 'El otro Barrio' de Elvira Lindo. Todos los jóvenes entre 14 y 17 años que lo deseen podrán acudir cada lunes al Centro Joven 'La Estación' en horario de 17.30 a 19.00 horas.

Año a año ... TOMA NOTA



Proyectos de Cooperación

A finales de la década de los 90, La Rinconada hacía gala de su espíritu solidario mediante la aprobación de ayudas con cargo al 0'8 por ciento del presupuesto destinado a cooperación.

En esta primera convocatoria los principales receptores fueron la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui, la ONG Fomento de Encuentros (FODEM) y la asociación local de antiguos alumnos del colegio San José Hulmen Luz. Sus proyectos permitieron apoyar a diversos pueblos del Sáhara, Cuba y Togo hermanados con nuestro municipio.

Con el transcurso de los años podemos echar la vista atrás y comprender el valor y la importancia de estas ayudas destinadas a las zonas que más lo necesitan.



Servicio de Atención al Ciudadano

902 479 579

coste reducido de la llamada



Felicitaciones

Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/Ayto. de La Rinconada (Plaza de España, 6, C.P.41309) / e-mail:tn@larinconada.es

Daniel Ángel Pérez Conde

En tu noveno cumpleaños, felicidades de tu madre que te quiere un montón. ¡Ole ese niño bético!



Manuela Vázquez

Feliz Cumpleaños de parte de tu familia. Gracias por ser como eres. Te queremos.



Aitor Ariza Luengo

De tu tío, tía y primo, esperamos que tus papis y tú vendáis a vernos pronto. Bienvenido!! Felicidades David y Eva.



Farmacias de Guardia

3 marzo- MIÉRCOLES

C/ Madrid, 47
95- 479 02 34

4 marzo- JUEVES

C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

5 marzo- VIERNES

C/ Madrid, 47

6 marzo- SÁBADO

95- 479 02 34

7 marzo- DOMINGO

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

8 marzo- LUNES

C/ Alberto Lista

95- 479 07 26

9 marzo- MARTES

C/ Madrid, 47

95- 479 02 34

10 marzo- MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

11 marzo- JUEVES

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

12 marzo- VIERNES

95- 579 06 07

13 marzo- SÁBADO

95- 579 06 07

14 marzo- DOMINGO

C/ Carretera Bética, 69

95-479 00 61

15 marzo- LUNES

C/ Madrid, 47

95- 479 02 34

16 marzo- MARTES

C/ Los Carteros, 122

95- 479 01 37

17 marzo- MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 90

95- 579 06 07

18 marzo- JUEVES

C/ Carretera Bética, 69

95-479 00 61

LA RINCONADA

Servicios localizables - 24 horas
C/ Virgen de Gracia.
tlf. 95-5797875.

EL REPORTAJE



Parte de la junta directiva en el despacho de Curro.

"Hemos luchado con fuerza y honradez"

Tras ocho años la junta directiva del Hogar de Día Pablo Picasso cesará el 24 de marzo, al frente de la misma Francisco de la Cruz Vázquez, conocido como Curro y a su lado un grupo de amigos

En un folio blanco y un tanto arrugado Curro, el presidente del Hogar, tiene anotadas unas cuantas frases que resumen su labor durante ocho años al frente de un centro, que con el paso de los años, ha ido creciendo en calidad. Sus recuerdos de todo este tiempo son nítidos y sorprende su excelente memoria.

"El cuatro de febrero de 2002 entré en la junta de gobierno. Yo pertenecía al Hogar y decidí presentarme a las elecciones ya que lo único que deseaba era trabajar para el pueblo en el que he nacido", rememora Curro.

De esa primera etapa afirma que "hicimos lo que pudimos, conseguimos cosas aunque no todas las que hubiésemos querido pero siempre hemos luchado con fuerza y honradez". En este primer camino recuerda a dos compañeros que fallecieron: Luis Jiménez y Manuel López, en los que como él mismo dice "pensamos día a día".

El ocho de abril de 2006 Curro volvió a ganar las elecciones y le acompañaban en esta nueva andadura ocho componentes más: Juan Carmona, vicepresidente, José Toro, secretario, y los vocales Joaquín Romero, Dolores Gómez, Antonio Garcés y Ángeles Salesa, junto a ellos dos hombres lucha-

El Hogar cede sus instalaciones para que se realicen actividades ajenas a las que los pensionistas tienen

dores, los tristemente ya fallecidos Antonio Corbacho y Rafael Hernández. A esta directiva les tocó superar las adversidades que suponen las muertes de amigos y compañeros y combatir por el centro.

"Actividades hemos hecho muchísimas a lo largo de estos años -señala Curro- hemos programado viajes a Málaga, Asturias, Galicia, la Costa Brava. Hacemos senderismo y todos los domingos tenemos baile en el salón de actos. También está el Coro y por supuesto celebramos por medio del Ayuntamiento el día de Navidad, el de Andalucía, la Cruz de Mayo y la Feria".

Además, el Hogar cede sus instalaciones para que se realicen otras actividades ajenas a las relacionadas con la tercera edad, en un intercambio intergeneracional cada vez más necesario en el mundo de hoy y que esta junta directiva siempre tuvo claro.

"Me siento orgulloso de haber colaborado con mi pueblo, al igual que todos mis compañeros, a los que me une una amistad unánime que seguirá para toda la vida" se emociona Curro.

Sus acompañantes en estos

años sienten lo mismo, y a pesar de que podrían continuar en la próxima candidatura se van, porque como dice Juan Carmona, el vicepresidente "Curro es muy amigo mío y sin él no se me apeetece seguir, porque todos hemos sido uno".

La añoranza embarga a cada uno de ellos, aseguran que ocho años no pasan como si nada y quieren dar las gracias a todos los que cada día hacen posible que el centro funcione. Se van, dejando las cuentas con un saldo positivo, con un centro reformado y repleto de actividades. Abandonan el barco pero con los mejores deseos para los que han de venir. "Queremos que a la nueva junta le vaya muy bien, que lo lleven como nosotros o incluso mejor. De eso estamos seguros" sentencia Curro.

En estos días pasean por las instalaciones del Hogar de Día Pablo Picasso y muestran orgullosos las cosas conseguidas y los sueños que aún quedan por cumplir. A partir del 24 de marzo lo observarán todo con otros ojos, con los ojos del que mira ya liviano sin cargas y por qué no, con un cierto regusto de nostalgia.

noticias en titulares

A fondo

El Ayuntamiento dispone de un paquete de medidas anticrisis.

Pág. 2-3

Educación

Los alumnos de quinto y sexto de Primaria disponen ya de sus ordenadores portátiles.

Pág. 5

Seguridad

La Central Mixta de Seguridad última su equipamiento.

Pág. 6

Urbanismo

Las viviendas de Nueva Jarilla comienzan el periodo de regularización.

Pág. 7

Cooperación

El área destina ayudas para proyectos solidarios en el tercer mundo.

Pág. 9

Igualdad

El Instituto Andaluz de la Mujer presenta un nuevo plan para conseguir la igualdad de géneros.

Pág. 9

Bádminton

El Soderinsa C vence en la Liga Andaluza.

Pág. 12

Fútbol

El San José acumula cinco partidos seguidos lejos de su feudo.

Pág. 13

Cultura.

La compañía de Belén Maya llega al Centro Cultural de La Villa.

Pág. 20